Е Ж Е К В А Р Т А Л Ь Н Ы Й  О Т Ч Е Т
ЭМИТЕНТА ЭМИССИОННЫХ ЦЕННЫХ БУМАГ
  Открытое  акционерное общество «Чишминский сахарный завод»
Код эмитента: 30608-D 
                                      за: 2 квартал 2006 года 
Место нахождения эмитента: Башкортостан, п.г.т Чишмы, ул .Мира 1
Почтовый адрес: 452173,  Башкортостан, пгт Чишмы, ул. Мира 1
Информация, содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете, подлежит раскрытию в соответствии с законодательством Российской Федерации о ценных бумагах
 Генеральный директор ОАО «Чишминский сахарный завод» Субханкулов Мазит Назипович
_________________
(подпись)                                            
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                    
главный бухгалтер ОАО "Чишминский сахарный завод»   Самойлова Людмила Николаевна                                         
_________________
(подпись)
                                                                                                                              14.08.2006

                                                                                                                (М.П.)

Контактное лицо: Купцова Людмила Федоровна
Тел.:   (34797)  2-10-22  Факс:   (34797)  3-13-44
Адрес электронной почты: Chishsahar@bashnet.ru
Адрес страницы в сети Интернет: http://www.chishminskiy-sz.narod.ru./

ОГЛАВЛЕНИЕ

 Введение…………………………………………………………………………5
1. Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике ,финансовом консультанте эмитента, а  также  об иных лицах, подписывающих ежеквартальный отчет………………………………………………………………    6
1.1Лица  ,входящие в состав органов управления эмитента……………  ……   6 
Члены совета директоров……………………………………………………………    6
Единоличный  исполнительный орган эмитента…………………………………   6
1.2.Сведения о банковских счетах эмитента…………………………………        7
1.3.Сведения об аудиторе эмитента…………………………………………  …     7
1.4.Сведения об оценщике эмитента………………………………………… …      8
1.5.Сведения о консультантах эмитента………………………………………     8
1.6. Сведения об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет………   8
2. Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента…………………………………………………………………………… …     8
2.1.Показатели финансово-экономической деятельности эмитента…  …    8
2.2.Рыночная капитализация эмитента……………………………………            9            
2.3.Обязательства эмитента………………………………………………….          10
2.4. Цели эмиссии и направления использования средств, полученных в результате размещения эмиссионных  ценных бумаг……………………         11
2.5. риски, связанные с приобретением размещаемых эмиссионных   ценных бумаг……………………………………………………………………………   …        11
3. Подробная информация об эмитенте……………………………………         11
3.1. История создания и развитие эмитента………………………………       11
3.2. Основная   хозяйственная деятельность эмитента…  ………………     12
3.3. Планы будущей деятельности…………………………… ………………   .   14
3.4.Участие эмитента в промышленных  , банковских , финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях…………………………………                    14   3.5.Дочерние и зависимые хозяйственные общества э  тента…………       15
3.6. Состав , структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению ,замене, выбытию основных средств…………………………………………………………… …………………      15
4. Сведения о финансово-хозяйственной деятельности э митента   …       16
4.1. Результаты финансово-хозяйственной деятельност и эмитта……    16
4.2. Ликвидность эмитента…………………………………… ………………       16
4.3. Размер, структура и достаточность капитала и оборотных средств эмитента…………………………………………………………… ………………     16
4.4.Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития………………………………………………………………………………     17
4.5. Анализ тенденций развития в сфере развития основной деятельности эмитента……………………………………………………………………………       17
5. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по   контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, и краткие сведения о сотрудниках……………………………    18
5.1. Сведения о структуре и компетенции органов управления……………       18
5.2. Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента………………………………………………………………………………       21
5.3. Сведения о размере вознаграждения, льгот и компенсации расходов по каждому органу управления эмитента…………………………………………        24
5.4. Сведения о структуре и компетенции органов  контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента………………………………………      24
5.5. Информация о лицах, входящих в состав органов  контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента………………………………………      24
5.6.Сведения о размере вознаграждения ,льгот и компенсации расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента………………………………………………………………………………        25
5.7.Данные о численности  и обобщенные данные об образовании и структуре сотрудников эмитента, а также об изменении численности сотрудников…………………………………………………………………………………25
5.8. Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками, касающихся возможности их участия в уставном капитале эмитента…………………………………………………………………………………….25
6. Сведения об участниках эмитента и о совершенных эмитентом сделках ,совершении которых имелась заинтересованность…………………………..      25
6.1. Сведения об общем количестве акционеров эмитента……………………   25
6.2. Сведения об акционерах эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций, а также сведения об акционерах таких лиц, владеющих не менее чем 20 процентами уставного капитала или не менее 20 процентами их обыкновенных акций…………………………………………………  25
6.3. Сведения о доле участия государства в уставном капитале эмитента, наличие специального права «золотой акции»……………………………………    26
6.4. Сведения об ограничениях на участие в уставном капитале эмитента…………………………………………………………………………………  26
6.5. Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного капитала или не менее чем 5% его обыкновенных акций……………………………………………26
6.6. Сведения о совершенных эмитентом сделках. В  совершении которых имелась заинтересованность……………………………………………………         26         6.7. Сведения о размере дебиторской задолженности…………………………   26        
7. Бухгалтерская отчетность и иная финансовая информация……………     27

7.1. Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента за  завершенный квартал…………………………………………………………………………………     27
7.2.Сводная бухгалтерская отчетность за три последних завершенных финансовых года…………………………………………………………………………27
7.3.Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в  общем объеме продаж……………………………………………………  27
7.4. Сведения о существенных изменениях, произошедших  в составе имущества эмитента, после даты окончания последнего завершенного финансового года………………………………………………………………               27
7.5. Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента……………………………………………………………      27
8. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им  эмиссионных ценных  бумагах………………………………………………………………………        57
8.1. Дополнительные сведения об эмитенте………………………………………   57
8.2.Сведения о каждой категории акций эмитента……………………………    59
8.3. Сведения о предыдущих выпусках  эмиссионных ценных бумаг, за исключением акций эмитента………………………………………………………    60
8.4. Сведения о лице,  представивших обеспечение по облигациям выпуск      60
8.5. Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям выпуска…………………………………………………………………………………       60
8.6.Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на  эмиссионные ценные бумаги…………………………………………………………………………       60
8.7. Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта, которые могут повлиять на выплату дивидендов………………      60
8.8. Описание порядка налогообложения доходов по размещенным эмиссионным ценным бумагам эмитента…………………………………………  60
8.9.Сведения об объявленных и выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента……………………………………     60
8.10. Иные сведения ……………………………………………………………………. 61   

Введение

Полное фирменное наименование эмитента
Открытое акционерное общество «Чишминский сахарный завод»

Сокращенное наименование
ОАО «Ч С З »

Место нахождения,  контактные телефоны эмитента
Российская Федерация, Республика Башкортостан,  Чишминский р-н, п.Чишмы, ул .Мира.1 
Тел. (34797) 2-10-22   Факс (34797) 3-13-44
Адрес электронной почты: E-mail: Chishsahar@bashnet.ru
Адрес страницы в сети Интернет: http://www.chishminskiy-sz.narod.ru./

Основные сведения о размещенных эмитентом ценных бумагах.

Вид ценных бумаг: акции
Категория: обыкновенные
Форма ценных бумаг: именные бездокументарные
Номинальная стоимость одной ценной бумаги выпуска: 10 рублей
Количество ценных бумаг выпуска: 3561510
Общий объем выпуска: 35615100
Способ размещения: в соответствии с планом приватизации
Период размещения: c 05.08.1996 по 05.08.1996
Текущее состояние выпуска: размещение завершено
Количество фактически размещенных ценных бумаг в соответствии с зарегистрированным отчетом об итогах выпуска: 3561510

Дополнительная существенная информация о ценных бумагах выпуска: 
По плану приватизации размещено ценнных бумаг , привилегированных тип Б   2 421826 шт
В соответствии с п.4 статьи 43 Федерального закона от 21.12.2001 г. № 178-ФЗ «О приватизации государственного и муниципального имущества» в реестре владельцев именных ценных бумаг ОАО «Чишминский сахарный завод» произведены операции по замене привилегированных акций типа «Б» на обыкновенные акции.

Категория: привилегированные
Тип акций: А
Форма ценных бумаг: именные бездокументарные
Номинальная стоимость одной ценной бумаги выпуска: 10 рублей
Количество ценных бумаг выпуска: 1187170
Общий объем выпуска: 1 1871700
Способ размещения: в соответствии с планом приватизации
Период размещения: c 05.08.1996 по 05.08.1996
Текущее состояние выпуска: размещение завершено
Количество фактически размещенных ценных бумаг в соответствии с зарегистрированным отчетом об итогах выпуска: 1 187170

Настоящий ежеквартальный отчет содержит оценки и прогнозы уполномоченных органов управления эмитента касательно будущих событий и/или действий, перспектив развития отрасли экономики, в которой эмитент осуществляет основную деятельность, и результатов деятельности эмитента, в том числе планов эмитента, вероятности наступления определенных событий и совершения определенных действий. Инвесторы не должны полностью полагаться на оценки и прогнозы органов управления эмитента, так как фактические результаты деятельности эмитента в будущем могут отличаться от прогнозируемых результатов по многим причинам. Приобретение ценных бумаг эмитента связано с рисками, описанными в настоящем ежеквартальном отчете.
	
I. Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и о финансовом консультанте эмитента, а так же об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет
1.1 Лица, входящие в состав органов управления эмитента.
Члены совета директоров (наблюдательного совета) эмитента.
Председатель: 

Носенко  Олег  Николаевич
Год рождения: 1967

Члены совета директоров:

Авдонин Павел Васильевич
Год рождения: 1963

Асадуллин Ильдар Фаузиевич
Год рождения: 1972

Барилов Евгений Александрович
Год рождения: 

Носенко Олег Николаевич
Год рождения: 1967

Нугуманов Артур Хисматулич
Год рождения: 1951

Уразметов Флюр Зинурович
Год рождения: 1955

Жгулева Наталья Николаевна
Год рождения: 

Единоличный и коллегиальный органы управления эмитента и должностные лица управляющего эмитента.

Лицо, исполняющее функции   единоличного  исполнительного органа эмитента

Авдонин Павел Васильевич
Год рождения: 1963

Члены  коллегиального исполнительного органа управления эмитента
Уставом не предусмотрен

1.2.Сведения о банковских счетах эмитента. 
ОАО  « Социнвестбанк », Россия  РБ, г. Уфа, -
БИК 048073739,     ИНН 027801001
К/с  30101810900000000739
Расч.счет –40702810301050000282

ОАО  « Социнвестбанк », Россия  РБ, г. Уфа,  -
ИНН 0274061206
БИК 048073739
К/с 30101810900000000739
Расч. Счет 40702810001050000320

ОАО «УРАЛСИБ»   Россия,   РБ,  г.Уфа   -
ИНН:  0274062111
БИК: 048073770
К/с 30101810600000000770
Расч.счет: 40702810200320000003

Филиал  ОАО «УРАЛСИБ»,  Россия, г. Уфа  -
БИК : 048073770
К/с 30101810600000000770
Расч.счет  40702840900000000114

Чишминское отделение №  4621  Башкирского  ОСБ №  8598  г. Уфы РБ, п. Чишмы  -
ИНН: 7707083893
БИК: 048073601
К/с  30101810300000000601
Расч.счет: 40702810306210100057

Филиал АБ «Газпромбанк» , г. Уфа   -
ИНН: 7744001497
БИК : 048073928
К/ с  30101810300000000928
Расч.счет 40702810600250001533

«Московский международный торговый банк» Россия, г. Москва  -
ИНН: 7713011858
БИК: 044583660
К/ с  30101810900000000660
Расч.счет 40702810700080000087

ОАО «РОССЕЛЬХОЗБАНК» , Россия, г.Уфа   -
ИНН: 7725114488
БИК: 048073934
Расч. Счет 40702810962000000119

ОАО АКБ «АВТОБАНК-НИКОЙЛ»
ИНН: 7707027313
БИК: 044525774
Расч.счет: 40702810000770000288

1.3.Сведения об аудиторе эмитента.

Полное наименование:  Общество с Ограниченной Ответственностью  «ФинВест-Аудит»
Сокращенное наименование: ООО  « ФинВест- Аудит»
Место нахождения: 450001,РФ,Республика Башкортостан , г.Уфа ,ул.Комсомольская, 2 
Почтовый адрес : 450078, РФ,Республика Башкортостан  , г.Уфа,  а/я  105
ИНН : 0278017092 
Тел.: (3472)  73-53-62  Факс:  72-76-68
Адрес электронной почты: auditor@ufanet.ru
Данные о лицензии  аудитора:
Номер лицензии: № Е 002578
Дата выдачи: 06.11.2002
Срок действия:  06.11.2007
Орган, выдавший лицензию: Министерством  финансов РФ
Финансовый год,за  который аудитором проводилась независимая проверка бухгалтерского учета и финансовой отчетности эмитента :в отчетном  квартале проверки общества аудиторской фирмой   «ФинВест-Аудит»     не проводились.
Порядок выбора  аудитора эмитента: конкурсная комиссия
Требование к претендентам :
Наличие лицензии на осуществление общего  аудита
Наличие опыта  проведения проверок предприятий, соответствующего техническому заданию организаторов конкурса.
Процедура выдвижения кандидатуры аудитора для утверждения собранием акционеров(участников), в том числе орган управления, принимающий соответствующее решение : процедура утверждения аудитора общества осуществляется общим собранием акционеров , в соответствии с законодательством РФ
Информация о наличии существенных интересов, связывающих аудитора (должностных лиц аудитора) с эмитентом (должностными лицами эмитента)  - нет
Наличие долей участия аудитора (должностных лиц аудитора) в уставном капитале эмитента  -  нет
Предоставление заемных средств аудитору (должностным лицам аудитора)  -  нет
Наличие тесных деловых взаимоотношений (участие в продвижении продукции (услуг) эмитента, участие в совместной предпринимательской деятельности), а также родственых связей  -  нет
Сведения о должностных лицах эмитента, являющихся одновременно должностными лицами аудитора  -  нет
Порядок определения размера вознаграждения аудитора. А также информация о наличии отсроченных и просроченных платежей за оказанные аудитором услуги    - нет

1.4.Сведения об оценщике эмитента.
Не привлекался.
1.5.Сведения о консультантах эмитента:
Не привлекался

1.6.Сведения об иных лицах подписавших ежеквартальный отчет
нет

            II. Основная информация о финансово-экономическом 
состоянии эмитента

2.1	Показатели финансово-экономической деятельности:  

Показатели	2001	2002	2003	
 
2004	

2005.	
2006-
2 кв.	
Стоимость чистых активов эмитента, руб.	132507	138507	119390	
109938	
126110	
111788	
Отношение суммы привлеченных средств к капиталу и резервам, %	81,6	67,3	257,9	
387,4	
458,1	
768,2	
Отношение суммы краткосрочных обязательств к капиталу и резервам, %	76,0	39,6	106,9	
152,7

132,5	

290,6	
Покрытие платежей по  обслуживанию долгов, руб.	0,24	0,14	0,05	
0,03	
0.6	
0,04	
Оборачиваемость чистых активов, раз	4,1	3,0	3,0	
2,8	
4,8	
3,1	
Оборачиваемость кредиторской задолженности, раз	5,2	8,8	2,7	
1,49	
3,5	
0,5	
Оборачиваемость дебиторской задолженности, раз	19,3	16,4	1,5	
0,71	
0,15	
0,06	
Доля налога на прибыль в прибыли до налогообложения. %	41,7	35,6	6,4	
67,7	
-	
-	

2.2	Рыночная капитализация эмитента .

 Показатели	2001	2002	2003	2004-
	2005	2006 
 2 кв	

Активы	252771	211803	448215	610788	703918	960816	

Пассивы	113543	85229	322976	485173	575717	850196	

Рыночная стоимость
	139228	126574	125239	125615	128201	110620	

 По данным НП «Фондовая биржа РТС»  акции ОАО «Чишминский сахарный завод» не обращаются на организованных торгах.

Для расчета рыночной стоимости применен  порядок оценки стоимости чистых активов, утвержденный совместным приказом Министерства Финансов  от 29.01 2003 г. № 10н  и ФКЦБ России   № 03-6/ пз.
Чистые активы = сумма активов общества – сумма пассивов

В состав активов, принимаемых к расчету, включаются:
-	внеоборотные  активы, отражаемые в первом разделе формы № 1  бухгалтерского баланса  (нематериальные активы, основные средства,  незавершенное строительство, доходные вложения в материальные ценности, долгосрочные финансовые вложения, прочие внеоборотные активы);
-	оборотные активы ,  отражаемые во втором разделе бухгалтерского баланса ( запасы, налог на добавленную стоимость по приобретенным ценностям,, дебиторская задолженность, краткосрочные финансовые вложения, денежные средства, прочие оборотные активы) за исключением стоимости в   сумме фактических затрат на выкуп собственных акций, выкупленных акционерным обществом у акционеров для их последующей перепродажи или аннулирования, и задолженности участников по взносам в уставной капитал.

В состав пассивов , принимаемых к расчету, включаются:
-	долгосрочные обязательства по займам и кредитам и прочие долгосрочные обязательства;
-	краткосрочные обязательства по займам и кредитам;
-	кредиторская задолженность;
-	задолженность участникам по выплате доходов;
-	резервы предстоящих  расходов
-	прочие краткосрочные обязательства
2.3	Обязательства эмитента.
2.3.1 Кредиторская задолженность:   
За   2005 г. и 2 квартал 2006 г.
Показатели	до 30 дн.	30-60 дн.	60-90 дн.	90-180 дн.	180-360 дн.	более 1 года 	Всего 2005	2006
6 месяц..	
Кредиторская задолженность, всего, руб	 	 	 	 	 		
577808	
858807	
в том числе:	 	 	 	 	 	 			
краткосрочная кредиторская задолженность, всего, руб	 	 	 	 	 		
167155	
324872	
расчеты по налогам и сборам, руб.	 	 	 	 			
15329 	
8425	
Перед поставщиками и подрядчиками	 	 	 	 	 	 	
84846	
20340	
Перед персоналом руб.	 	 	 	 	 	 	3151	2683	
Перед госуд. внебюджет. фондами	 	 	 	 	 	 	
807	
848	
 Займы и кредиты, руб.	 	 	 	 	 	 		250000	
прочая кредиторская задолженность, всего, руб. 	 	 	 	 			
63021	
42576	
Долгосрочная кредиторская задолженность  всего, в том числе	 	 	 	 	 	 	
410653	
533935	
перед поставщиками и подрядчиками, руб.	 	 	 	 					
Займы и кредиты, руб	 	 	 	 	 	 	408563	525324	
перед аффилированными лицами эмитента, руб.	 	 	 	 	 	 			
по оплате труда, руб.	 	 	 	 	 				
задолженность перед бюджетом и внебюджетными фондами, руб., в т.ч.	 	 	 	 	 		

	

Отложенные налоговые обязательства, руб.	 	 	 	 	 		2090	8611	
Прочая кредиторская задолженность, руб.	 	 	 	 	 	 		
	
Итого, руб.:	 	 	 	 	 		577808	858807	

2.3.2 Кредитная история эмитента 
Наименование
Обязательства	Наименование
кредитора
	Размер 
основного
долга
	Размер
Процентной
ставки
	Дата по-
гашения	

Займ	ЗАО Сахарная компания «Разгуляй»	320296	1,0	Ежемес.         	

Займ	ЗАО Сахарная компания «Разгуляй»	984779	1,0	Ежемес.         	
Займ	ЗАО «Торговый дом РСК»
г .Москва	4336386	1,0	Ежемес.	
Займ
	ЗАО «Торговый дом РСК»
г .Москва	193051328	1,0	Ежемес.	

2.3.3. Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного третьим лицам

 нет
2.3.4 Прочие обязательства эмитента – нет

2.4.Цели эмиссии и направления использования средств, полученных в результате размещения эмиссионных ценных бумаг.
Цели эмиссии  –  создание уставного капитала
Направления использования средств – вложение в имущество

2.5 Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) ценных бумаг
нет
2.5.1 Отраслевые риски
Риски, связанные с сезонным характером производства 
2.5.2 Страновые и региональные риски
Риски, связанные с  неблагоприятными погодными условиями и гибелью посевов сахарной свеклы

2.5.3 Финансовые риски
Риски, связанные с банкротством
Риски, связанные с повышением цен на сырье,  газ ,электроэнергию и др. материалы
Риски изменения цен на мировых товарных биржах

2.5.4 Правовые риски
Риски, связанные с правильностью заполнения договоров 

Налогообложение:
Налоговое законодательство России подвержено частому изменению, это осложняет налоговое планирование эмитента и связанные с ним решения коммерческих вопросов, что может неблагоприятно сказаться на его деятельности.

2.5.5 Риски, связанные с деятельностью эмитента
нет
III. Подробная информация об эмитенте

3.1. История создания и развитие эмитента

3.1.1. Данные о фирменном наименовании эмитента
Полное наименование: Открытое акционерное общество «Чишминский сахарный завод»
Сокращенное наименование: ОАО «Чишминский сахарный завод»

3.1.2.Сведения о государственной регистрации эмитента
№ государственной регистрации юридического лица 429, 
Дата регистрации: 05 августа 1996г.
Наименование регистрирующего органа: Администрация Чишминского района, Республика Башкортостан.
Основной государственный регистрационный номер 1020201396412
        Сведения о внесении записи в ЕГРЮЛ:
Зарегистрировано Инспекцией МНС России по Чишминскому  району РБ  
Номер 02-003004062  10 ноября 2002 г.

3.1.3.Сведения о создании и развитии эмитента:                                                       
Чишминский сахарный завод  был пущен в эксплуатацию в январе 1971 года. Проектная мощность его составляет  3 тыс . тн переработки свеклы в сутки.
В 1996 году государственное предприятие Чишминский сахарный завод преобразовано в открытое акционерное общество « Чишминский сахарный завод»

3.1.4.Контактная информация

Место нахождения эмитента:
 Российская Федерация, Республика Башкортостан,  Чишминский район  п.Чишмы, ул.Мира,1
 
Место нахождения постоянно действующего исполнительного органа эмитента
Российская Федерация, Республика Башкортостан,  Чишминский район,п.Чишмы  ул.Мира,1 
Тел. (34797) 2-10-22,  Факс (34797) 3-13-44
Адрес электронной почты: Chishsahar@bashnet.ru
Адрес страницы в сети Интернет: http://www.chishminskiy-sz.narod.ru./

3.1.5.Индентификационный номер налогоплательщика – 0250005763

3.1.6.Филиалы и представительства эмитента  - отсутствуют.

3.2. Основная  хозяйственная  деятельность эмитента

3.2.1.Отраслевая принадлежность эмитента-
ОКПО- 00335338, ОКОГУ –49001, ОКАТО – 30257551000, ОКФС – 42, ОКОПФ - 47
 Коды ОКВЭД: 
15.83 –    Производство сахара
51.36.1 – Оптовая торговля  сахаром
52.12	-    Прочая розничная торговля в неспециализированных магазинах
45.21.1 – Производство общестроительных работ по возведению зданий

3.2.2.Основная хозяйственная деятельность эмитента.
Общество осуществляет следующие основные виды деятельности :
-	переработка сельскохозяйственной продукции – свеклы, сахара-сырца;
-	производство и реализация товаров народного потребления, продукции  производственно-технического назначения;
-	общестроительные, монтажные и ремонтно-строительные работы;
-	производственно-коммерческая  и торгово-закупочная деятельность;
-	организация общественного питания;
-	организация розничной торговли;
-	оказание услуг населению и юридическим лицам;
-	содержание и эксплуатация АЗС;
-	производство , выращивание, заготовка, хранение, переработка и реализация продукции сельского хозяйства (животноводства, растениеводства, пчеловодства, птицеводства, коневодства)
-	приобретение, хранение и реализация семян, в том числе протравленных, средств защиты растений, гербицидов  и удобрений;
-	ремонт транспорта, сельскохозяйственной техники, транспортные услуги;
-	предоставление гостиничных услуг.
Общество осуществляет торговую, производственную, сервисную, информационно-консультационную, посредническую, а также иные виды деятельности во всех сферах производства,  экономики, науки, образования, культуры, искусства, здравоохранения и спорта на всей территории Российской Федерации и за рубежом,
Общество вправе заниматься любыми иными видами деятельности, не запрещенными действующим законодательством РФ.												
Основная деятельность – переработка сахарной свеклы и сахара – сырца
У предприятия сезонный характер.

3.2.3.Основные виды продукции: сахар – песок

показатели	2001г.	2002г.	2003г.	
2004	
2005 	2006    2 кв.	
Объем производства продукции, т	111665	86013	103609	26007	51567-	-	
Среднегодовая цена продукции, руб/т.	10827	12523	14571		
     15720		
				
14118		
18100	
Общий объем выручки,т.р.	544350	450330	353500	336770	641264	40711	
Объем выручки от продажи сахара-песка, т.р.	262136	215588	51414 	

225994	
     605657	

23998	
Доля от общего объема выручки, %	48,2 	47,9	14,5 	67,1	94,4	58,9	
Соответствующий индекс цен, %	126,0	78,0	118,4	74	111,3	117,3	

В своей деятельности ОАО «Чишминский Сахарный Завод» ориентируется на рынки РФ. Наивысшие цены на продукцию бывают в летний сезон. Наименьшие цены складываются в период зима-весна

Наименование продукции	Схема продаж продукции	отчетный период	
		2001	2002	2003	2004	2005	2006
2 кв	
Сахар-песок
	Прямые продажи, %	80	20	20	20	20	20	
	Собственная торговая сеть, %	20	- 	- 		-	-	
	Контролируемая торговая сеть, %	- 	- 	- 	- 	-	-	
	Иное, %	- 	-80	80	80	80	80	

Структура себестоимости переработки сахарной свеклы, %

Статьи затрат	2001	2002	2003	
2004	
2005 	2006  2кв.	
Материалы,%	5,3	4,8	7,0	9,2	9,1	-	
Расходы на подготовку пр-ва,%	41,1	37,3	48,2	38,2	42,2	-	
Топливо и энергия,%	12,6	13,5	16,0	14,9	16,23	-	
Оплата труда с отчислениями,%	4,3	2,5	2,6	2,6	3,0	-	
Общепроизводственные расх., %	30,2	29,7	22,3	30,9	28,6	-	
Прочие,%	6,5	12,2	3,9	4,2	0,9	-	
Себестоимость,%	100	100	100	100	100	-	

Из общей себестоимости продукции за 2005г. затраты по материалам составили 9,1%,  энергоресурсам 16,23%, оплата труда с отчислениями 3 %, расходы на подготовку производства 42,2%, общепроизводственные расходы 28,6%, прочие 0,9%.
Исходя из структуры затрат, видно, что основу удельного веса в себестоимости продукции составляют расходы на подготовку производства и энергоресурсы.  
Завод в 2006 году находится в состоянии простоя из-за отсутствия сырья, с января  по 
настоящее время
3.2.4.Поставщики эмитента, на долю которых приходится 10 и более процентов всех поставок товарно-материальных ценностей с указанием их доли в общем объеме поставок.
 Указанные поставки не имели места
3.2.5.Рынки сбыта продукции эмитента
Пищевая промышленность
Население
Сельское хозяйство (отходы сахарной промышленности)
Основными  рынками сбыта  являются Россия и страны СНГ

3.2.6.Сведения о наличии у эмитента лицензий
Лицензии:

Номер: БВ 052726  АСС-02-0111038
Дата выдачи: 27.03.2002
Срок действия: до 26.03.2007
Орган, выдавший лицензию: Башкирское республиканское отделение Российской транспортной инспекции
Виды деятельности: Перевозки пассажиров автомобильным транспортом  оборудованным для перевозок более 8 человек

Номер: В  789233      00
Дата выдачи: 1.04.2002
Срок действия: до 1.04.2007
Орган, выдавший лицензию: Комиссия Минсельхозпрода Республики Башкортостан по лицензированию деятельности  в области производства и реализации репродукционных семян сельскохозяйственных растений
Виды деятельности: осуществление деятельности по ввозу , хранению и реализации семян сахарной свеклы
Виды деятельности: забор воды на производственные нужды

Номер: 31-ЭВ-003638 (КС)
Дата выдачи: 09.02.2004
Срок действия: до 09.02.2009
Орган, выдавший лицензию: Федеральный горный и промышленный надзор России (Госгортехнадзор России)
Виды деятельности: Эксплуатация взрывоопасных производственных объектов

3.2.7.Совместная  деятельность эмитента – отсутствует.

3.2..8. Дополнительные требования к эмитентам, являющимся акционерными инвестиционными фондами или страховыми организациями – отсутствует.
 Эмитент не является инвестиционным фондом и страховой компанией

3.2. 9. Дополнительные требования к эмитентам, основной деятельностью которых является добыча полезных ископаемых – отсутствует. 
ОАО «Чишминский сахарный завод» не занимается добычей полезных ископаемых

3.2.10. Дополнительные требования к эмитентам, основной деятельностью которых является оказание услуг связи     
 Оказание услуг связи не является основной деятельностью эмитента

3.3. Планы будущей деятельности эмитента

Понимая, что основная масса прибыли , получаемая предприятием базируется на производстве и переработке сахарной свеклы, предприятием ведется поиск новых форм сотрудничества позволяющих инвестировать производство сахарной свеклы.

3.4.Участие эмитентов промышленных в банковских и финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях –    не участвует.

3.5.Дочерние и зависимые хозяйственные общества эмитента – 

Общество с ограниченной ответственностью «Чишмы-агроинвест»,
Место нахождения общества: 452173, Республика Башкоротостан, п.Чишмы, ул. Мира, 1 по которому размещается единоличный орган Общества – Генеральный директор.
Единственным Участником Общества Является: Открытое акционерное общество «Чишминский сахарный завод».
Основными видами деятельности Общества Являются:
-выращивание сахарной свеклы,
-аренда земель для выращивания сахарной свеклы,
-	аренда сельскохозяйственной техники,
-	-закупка сырья, производство и реализация продукции сахарной промышленности
-	
3.6.Состав, структура и  стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента.

3.6.1.Основные средства
 Последняя переоценка основных средств осуществлялась в 1998 году
 Стоимость основных средств, т.руб.
	Наименование группы
Основных средств	2001г.	2002г.	2003	2004	2005	
	Здания	26610	34689	45966	44382	43900	
	Сооружения		24059	54880	54880	51073	
	Машины и оборудование	45371	50363	65045	68002	76993	
	Транспортн.ср-ва	22045	22607	7474	6372	5913	
	Произв. и хоз.инвент.	1820	1895	1023	998	1070	
	Многолетние насаждения	-	-	7	7	7	
	Продуктивный скот	263	432	879	871	-	
	Другие осн.ср-ва	36312	35078	6327	6895	3385	
Итого, руб.:	155581	169123	181601	182407	182341	

Стоимость основных средств, тыс.руб.
Показатели	2001	2002	2003	2004	2005	
Первоначальная стоимость	155581	169123	181601	182407	182341	
Начисленная амортизация	102191	101171	105994	111326	117326	
Остаточная стоимость	53390	67952	75607	71081	65015	

  3.7.2.Стоимость недвижимого имущества эмитента  
Показатели	2001	2002	2003	2004	2005	
Первоначальная стоимость	69443	88984	107231	106164	98365	
Начисленная амортизация	51234	30236	54011	56166	55826	
Остаточная стоимость	18209	58748	53220	49998	42539	

IV.Сведения о финансово-хозяйственной деятельности           эмитента
4.1.Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента.
4.1.1 Прибыль и убытки
Наименование показателя	2001г.	2002г.	2003г.	2004	2005        	2006 
2  кв.	
Выручка, т.руб.     	544350	450330	353500	336770	641264	19431	
Валовая прибыль, руб. 	58451	11409	31920	32470	46800	1829	
Чистая прибыль  , нераспределенная    
прибыль (непокрытый убыток)),т.руб. 	20498	73	129	71	804	-14322	
Производительность   
труда, руб./чел.    	430657	395373	394531	523748	827437	66412	
Фондоотдача, %     	1019,57	662,72	467,55	473.7	986,3	55,5	
Рентабельность активов,%
            	8,11	0,03	0,03	0,01	0,11	-1,4	
Рентабельность     
собственного капитала, %
           	14,72	0,06	0,10	0,06	0,63	-12,8	
Рентабельность     
продукции (продаж), % 	8,75	0,58	2,31	0,04	3,38	-22,3	

4.2.Ликвидность эмитента.
Наименование показателя	2001г.	2002г.	2003г.	2004	2005 1 кв.	2006 2 кв.	
Собственные оборотные 
средства,тыс. руб.     	34986	20824	25811	30704	39935	-57100	
Коэффициент автономии 
собственных средств  	0,45	0,40	0,72	0,21	0,18	0,11	
Индекс постоянного  
актива         	0,92	1,24	0,31	0,75	0,68	1,5	
Текущий коэффициент  
ликвидности      	1,41	2,12	2,60	2,69	3,7	2,4	
Быстрый коэффициент  
ликвидности      	0,36	0,57	1,80	2,3	3,5	2,7	
Анализ финансового состояния ОАО «Чишминский сахарный завод» подтверждает необходимость осуществления специальных мероприятий по поддержке эффективной хозяйственной деятельности и восстановлению платежеспособности предприятия.
Главным направлением хозяйственной деятельности ОАО «Чишминский сахарный завод» по выходу из кризисного состояния  является увеличения сырьевой зоны и объема производства, снижение расходов на топливно – энергетические ресурсы, совершенствовании технологического процесса.

4.3.Размер, структура и достаточность капитала и оборотных средств эмитента.

4.3.1.Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента.
Размер уставного капитала- 47486,8 т. руб., что соответствует уставу общества
Размер резервного капитала-5% от чистой прибыли – 7269 тыс.руб
Размер добавочного капитала-  37073 т. руб.
Размер средств целевого финансирования, поступивших от других организаций-0
Нераспределенная прибыль-  19959 т.р.
Общая сумма капитала –  111788 т. руб.
Размер чистой прибыли -   - 14322 т.р

Указываются структура и размер оборотных средств эмитента в соответствии с бухгалтерской отчетностью эмитента. Указываются источники финансирования оборотных средств эмитента (собственные источники, займы, кредиты).

Статьи затрат	2001г.	% к итогу	2002г.	% к итогу	2003г.	% к итогу	

2004г.

% к итогу	

2005

% к итог

2006- 2 кв	

%  к
итогу

Запасы	403336	69,6	71179	67,1	85466	24,5	
47981	9.3	53941	8,73	63199	7,9	
в т.ч. сырье и материалы	60235	40,5	50987	48,1	44157	12,7	
36620	7,09	29396	4,7	32378	4,0	
животные на выращ. и откорме	4149	2,8	4292	4,0	3683	1,0	
4464	0,86	25	0,004
	13	0,002	
затраты в незавершенном пр-ве	2654	1,8	52	0,1	-	-	

-	-	-	-
	-	-	
Готовая продукция для перепродажи	32150	21,7	11238	10,6	30966	8,9	
2879	0,56	23950	3,87
	4197	0,52	
расходы будущих периодов	4148	2,8	4610	4,3	6660	1,9	

4018	0,78	571	0,09
	26611	3,3	
НДС	6721	4,5	6312	6,0	21905	6,3	
27507	5,33
	27399	4,43
	27635	3,4	
Дебиторская задолженность	28220	19,0	27455	25,9	239958	68,8	437856	
84,83
	534397	86,5	704565	87,9	
в т.ч. с покупателями и заказчиками	21115	14,2 	19793	18,7	219134	62,8	
423737	

82,0	517467	83,76	675103	84,2	
Прочие оборотные активы	7105	4,8	7662	7,2	20824	6,0	1560	0,3	1560	0.25	2348	0,3	
Краткосрочные фин.вложения	7192 	4,8                               	936   	0,9	651 	0,2	1227	0,23	40	0,02	3956	0,5	
Денежные средства	3061	2,1	171	0,1	807	0,2	53	0,01	405	0,07	4	0,0005	
Итого	148530	100	106053	100	348787	100	516184	100	617742	100	801707	100	

4.3.2.Достаточность капитала и оборотных средств эмитента.
Среднедневной операционный расход:  3920561 руб

     4.3.3..Финансовые вложения эмитента –  ценных бумаг находящихся в собственности эмитента - нет

4.3.4..Денежные средства.
Повторная эмиссия не ожидается.
4.4.Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований – отсутствуют.

4.5.Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента.
Объемы заготовки сахарной свеклы значительно  уменьшились  из-за сокращения посевных площадей, в виду отсутствия в хозяйствах  техники. Однако  в последние годы наметилась тенденция к увеличению посевов, но объемы заготовки 80-х годов еще не достигнуты.  Вместе с тем, оказавшись перед фактом резкого снижения производства , ОАО «Чишминсий сахарный завод» было вынуждено искать пути загрузки дополнительным сырьем, в нашем случае сахаром – сырцом.

V. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, и краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента.
5.1 Сведения о структуре и компетенция органов управления эмитента.
Структура органов управления эмитента:
Общее собрание акционеров
Совет директоров
Генеральный директор Общества
Структура органов управления эмитента. 
 Компетенция Общего собрания акционеров
 Высшим органом управления Общества является Общее собрание акционеров.
Общее собрание акционеров Общества проводится по месту нахождения Общества. 
Решение Общего собрания акционеров может быть принято путем:
- совместного присутствия акционеров для обсуждения вопросов повестки дня и принятия решения по вопросам, поставленным на голосование без предварительного направления (вручения) бюллетеней для голосования до проведения Общего собрания акционеров (в случае, если количество акционеров-владельцев голосующих акций станет менее 1000);
- путем совместного присутствия акционеров для обсуждения вопросов повестки дня и принятия решения по вопросам, поставленным на голосование с предварительным направлением (вручением) бюллетеней для голосования до проведения Общего собрания акционеров;
- путем заочного голосования (без совместного присутствия акционеров для обсуждения вопросов повестки дня и принятия решения по вопросам, поставленным на голосование). 
Общество обязано ежегодно проводить годовое Общее собрание акционеров в сроки не ранее чем через 2 месяца и не позднее чем через 6 месяцев после окончания финансового года.
 В компетенцию Общего собрания акционеров входит решение следующих вопросов:
1. внесение изменений и дополнений в Устав Общества или утверждение Устава Общества в новой редакции (кроме случаев, предусмотренных в     2 - 5 (см. Закон ч.1. ст. 12) ст. 12 Федерального Закона «Об акционерных обществах»)
2 .реорганизация Общества;
3. ликвидация Общества, назначение Ликвидационной комиссии и утверждение промежуточного и окончательного ликвидационных балансов;
4. избрание членов Совета директоров Общества и досрочное прекращение их полномочий; 
5. принятие решения о передаче полномочий Единоличного исполнительного органа  Общества по договору коммерческой организации (управляющей организации) или индивидуальному предпринимателю (управляющему); принятие решения о досрочном прекращении полномочий управляющей организации  или управляющего;
6. избрание членов Ревизионной комиссии (ревизора) Общества и досрочное прекращение их полномочий;
7. утверждение аудитора Общества;
8. избрание членов Счетной комиссии и досрочное прекращение их полномочий;
9. определение количества, номинальной стоимости, категории (типа) объявленных акций и прав, предоставляемых этими акциями;
10. увеличение уставного капитала Общества путем увеличения номинальной стоимости акций;
11. увеличение уставного капитала Общества путем размещения дополнительных акций посредством закрытой подписки;
12. увеличение уставного капитала общества  путем размещения посредством открытой подписки обыкновенных акций, составляющих более 25 процентов ранее размещенных обыкновенных акций;
13. размещение посредством открытой подписки конвертируемых в обыкновенные акции эмиссионных ценных бумаг, которые могут быть конвертированы в обыкновенные акции, составляющие более 25 процентов ранее размещенных обыкновенных акций;
14. увеличение уставного капитала Общества путем размещения дополнительных акций за счет имущества общества, в  случае, если  Советом директоров не принято единогласного решения по данному вопросу ;
15. размещение эмиссионных цен. ных бумаг Общества, конвертируемых в акции посредством закрытой подписки;
16.	уменьшение уставного капитала Общества путем уменьшения номинальной стоимости акций, путем приобретения Обществом части акций в целях сокращения их Общего количества, а также путем погашения приобретенных и выкупленных Обществом акций (акций, находящихся в распоряжении Общества);
17.	 утверждение годовых отчетов, годовой бухгалтерской отчетности, в том числе отчетов о прибылях и убытках (счетов прибылей и убытков) Общества, а также распределение прибыли, в том числе выплата (объявление) дивидендов, и убытков Общества по результатам финансового года;
18.	 дробление и консолидация акций;
19.	 принятие решений об одобрении крупных сделок в случаях, предусмотренных п. 2 ст. 79 Федерального закона «Об акционерных обществах» и Уставом Общества, в случае если единогласие Совета директоров не достигнуто ;
20.	 принятие решений об одобрении крупных сделок в случае, предусмотренном п. 3 ст. 79 Федерального закона «Об акционерных обществах» и Уставом Общества;
21.	 принятие решений об одобрении сделок в случаях, предусмотренных ст. 83 Федерального закона «Об акционерных обществах»;
22.	 принятие решения об участии в холдинговых компаниях, финансово-промышленных группах, ассоциациях и иных объединениях коммерческих организаций;
23.	 определение порядка ведения Общего собрания акционеров;
24.	 утверждение внутренних документов, регулирующих деятельность органов Общества;
25.	 принятие решения о выплате вознаграждения и (или) компенсации расходов членам Ревизионной комиссии (ревизору), связанных Общества с исполнением ими своих обязанностей в период исполнения ими этих обязанностей; установление размеров таких вознаграждений и компенсаций;
26.	 принятие решения о  выплате вознаграждения и (или) компенсации расходов членам Совета директоров Общества, связанных с исполнением ими функций членов Совета директоров в период исполнения ими своих обязанностей; установление размеров таких вознаграждений и компенсаций;
27. принятие решения о возмещении за счет средств общества расходов по подготовке и проведению внеочередного собрания лицам и органам – инициаторам этого собрания;
28)	приобретение размещенных Обществом акций в соответствии с п. 1 ст. 72 Федерального закона «Об акционерных обществах» и иных ценных бумаг, конвертируемых в акции в случаях, предусмотренных Федеральным законом «Об акционерных обществах»; 
29)     иные вопросы, предусмотренные Федеральным Законом «Об акционерных обществах» и настоящим Уставом.
 Вопросы, отнесенные к компетенции Общего собрания акционеров, не могут быть переданы на решение исполнительному органу Общества.
Вопросы, отнесенные к компетенции Общего собрания акционеров, не могут быть переданы на решение Совету директоров Общества, за исключением вопросов, предусмотренных Федеральным Законом  «Об акционерных обществах». 
Общее собрание не вправе рассматривать и принимать решения по вопросам, не отнесенным Федеральным  Законом «Об  акционерных обществах» и Уставом Общества к его компетенции.
Общее собрание не вправе принимать решения по вопросам, не включенным в повестку дня собрания, а также изменять повестку дня.
Компетенция совета директоров (наблюдательного совета) эмитента в соответствии с   уставом (учредительными документами):
 Совет директоров Общества осуществляет Общее руководство деятельностью Общества, за исключением решения вопросов, отнесенных федеральными законами и Уставом к компетенции Общего собрания акционеров.
 К компетенции Совета директоров Общества относятся следующие вопросы:
1)	определение приоритетных направлений деятельности общества, утверждение перспективных планов (бизнес-планов) и основных программ деятельности Общества, в том числе утверждение годовых и ежеквартальных бюджетов Общества;
2)	созыв годового и внеочередного общих собраний акционеров, за исключением случаев, предусмотренных п. 8 ст. 55 Федерального закона «Об акционерных обществах»;
3)	утверждение повестки дня Общего собрания акционеров;
4)	определение даты составления списка лиц, имеющих право на участие в Общем собрании акционеров, и другие вопросы, отнесенные к компетенции совета директоров Общества в соответствии с положениями главы VII Федерального закона «Об акционерных обществах» и связанные с подготовкой и проведением Общего собрания акционеров;
5)	предварительное утверждение годовых отчетов Общества;
6)	избрание Единоличного исполнительного органа Общества и досрочное прекращение его полномочий;
7)	избрание временного Единоличного исполнительного органа Общества, прекращение его полномочий и определение срока его полномочий;
8)	утверждение условий договора с лицом, осуществляющим полномочия Единоличного исполнительного органа Общества;
9)	определение лица, уполномоченного подписать договор от имени Общества с Единоличным исполнительным органом, в том случае, если председатель совета директоров не может подписать такой договор;
10)	дача согласия на совмещение лицом, осуществляющим функции Единоличного исполнительного органа Общества и (или) членами коллегиального исполнительного органа Общества должностей в органах управления других организаций;
11)	решение вопросов о премировании Единоличного исполнительного органа Общества, о предоставлении ему отпуска, о порядке привлечения Единоличного исполнительного органа Общества к полной материальной ответственности за убытки, причиненные его виновными действиями в соответствии со ст. 277 Трудового Кодекса РФ;
12)	 утверждение штатного расписания Общества;
13)	предварительное согласование кандидатур на должности Заместителей Генерального директора, Финансового директора, Главного бухгалтера, Руководителя Юридической службы (Единственного юриста), Руководителя службы безопасности и условий договоров с ними;
14)	предварительное утверждение условий договора о передаче полномочий Единоличного исполнительного органа Общества коммерческой организации (управляющей организации) или индивидуальному предпринимателю (управляющему), вынесение на рассмотрение Общего собрания акционеров Общества вопроса о досрочном расторжении договора о передаче полномочий Единоличного исполнительного органа Общества коммерческой организации (управляющей организации) или индивидуальному предпринимателю (управляющему);
15)	увеличение уставного капитала Общества путем размещения дополнительных акций в пределах количества и категорий (типов) объявленных акций за счет имущества Общества, когда размещение дополнительных акций осуществляется посредством распределения их среди акционеров;
16)	увеличение уставного капитала общества путем размещения дополнительных обыкновенных акций в пределах количества объявленных акций этой категории (типа) посредством открытой подписки в количестве, составляющем 25 и менее процентов ранее размещенных обыкновенных акций общества;
17)	размещение посредством открытой подписки конвертируемых в обыкновенные акции эмиссионных ценных бумаг, которые могут быть конвертированы в обыкновенные  акции в количестве 25 и менее процентов ранее размещенных обыкновенных акций;
18)	размещение облигаций, не конвертируемых в акции, и иных эмиссионных ценных бумаг, не конвертируемых в акции;
19)	утверждение решения о выпуске ценных бумаг, проспекта ценных бумаг, отчета об итогах выпуска ценных бумаг, внесение в них изменений и дополнений;
20)	определение цены (денежной оценки) имущества, цены размещения и выкупа эмиссионных ценных бумаг в случаях, предусмотренных Законом «Об акционерных обществах»;
21)	принятие решения о приобретении размещенных Обществом акций в соответствии с п. 2 ст. 72 Федерального закона «Об акционерных обществах»;
22)	принятие решения о приобретении размещенных Обществом облигаций и иных ценных бумаг в случаях, предусмотренных Федеральным законом «Об акционерных обществах»;
23)	принятие решения о реализации размещенных акций Общества, находящихся в распоряжении Общества;
24)	утверждение отчета об итогах приобретения акций, приобретенных в соответствии с п. 1 ст. 72 Федерального закона «Об акционерных обществах»;
25)	рекомендации Общему собранию акционеров по размеру выплачиваемых членам Ревизионной комиссии Общества вознаграждений и компенсаций;
26)	рекомендации Общему собранию акционеров по размеру дивиденда по акциям и порядку его выплаты;
27)	использование резервного фонда и иных фондов Общества;
28)	утверждение внутренних документов Общества, за исключением внутренних документов, регулирующих деятельность органов Общества, а именно, положений о Совете директоров, об Общем собрании акционеров, о Ревизионной комиссии, о Счетной комиссии Общества, об Исполнительных органах,  утверждаемых решением Общего собрания и внутренних документов Общества, утверждение которых отнесено Уставом к компетенции Единоличного исполнительного органа Общества, внесение в эти документы изменений и дополнений;
29)	создание и ликвидация филиалов, открытие и ликвидация представительств Общества, утверждение положений о филиалах и представительствах, внесение в них изменений и дополнений, назначение руководителей филиалов и представительств и прекращение их полномочий;
30)	внесение в Устав Общества изменений, связанных с созданием филиалов, открытием представительств Общества и их ликвидацией;
31)	одобрение сделок, предусмотренных главой XI Федерального закона «Об акционерных обществах» и Уставом Общества;
32)	одобрение сделок и их условий, в результате которых Общество становится или может стать дочерним по отношению к другому обществу;
33)	одобрение сделок и их условий, связанных с приобретением, отчуждением и возможностью отчуждения Обществом недвижимого имущества независимо от суммы сделки;
34)	одобрение сделок и их условий, связанных с приобретением, отчуждением и возможностью отчуждения Обществом основных производственных средств (имущества) независимо от суммы сделки;
35)	одобрение сделок и их условий, связанных с выдачей и получением Обществом займов, кредитов и поручительств на сумму свыше 0,5% балансовой стоимости активов, определяемой по бухгалтерскому балансу на последнюю отчетную дату;
36)	одобрение сделок и их условий о сдаче в аренду или иное срочное и бессрочное пользование имущества Общества по балансовой стоимости на сумму свыше 0,5% балансовой стоимости активов, определяемой по бухгалтерскому балансу на последнюю отчетную дату;
37)	одобрение сделок и их условий, связанных с приобретением, отчуждением и возможностью отчуждения Обществом имущества на сумму свыше 0,5% балансовой стоимости активов, определяемой по бухгалтерскому балансу на последнюю отчетную дату;
38)	утверждение регистратора Общества и условий договора с ним, а также расторжение договора с ним;
39)	принятие во всякое время решения о проверке финансово–хозяйственной деятельности Общества;
40)	определение перечня дополнительных документов, обязательных для хранения в Обществе;
41)	иные вопросы, предусмотренные Федеральным законом «Об акционерных обществах» и Уставом.
 Вопросы, отнесенные к компетенции Совета директоров Общества, не могут быть переданы на решение исполнительному органу Общества.
Компетенция единоличного и коллегиального исполнительных органов эмитента в соответствии с его уставом (учредительными документами):
Единоличный исполнительный орган Общества
 Руководство текущей деятельностью Общества осуществляется Единоличным исполнительным органом Общества (Генеральным директором, управляющей организацией, управляющим). Единоличный исполнительный орган подотчетен Совету директоров Общества и Общему собранию акционеров.
 К компетенции Единоличного исполнительного органа Общества относятся все вопросы руководства текущей деятельностью Общества, за исключением вопросов, отнесенных к компетенции Общего собрания акционеров и Совета директоров Общества.
Единоличный исполнительный орган организует выполнение решений Общего собрания акционеров и Совета директоров Общества.
Единоличный исполнительный орган без доверенности действует от имени общества, в том числе:
– осуществляет текущее руководство деятельностью Общества;
– имеет право первой подписи под финансовыми, распорядительными и иными документами;
– распоряжается имуществом Общества для обеспечения его текущей деятельности в пределах, определенных  Законом и Уставом;
– совершает сделки от имени Общества в пределах, определенных Законом и Уставом;
– представляет интересы Общества как в Российской Федерации, так и за ее пределами;
– принимает и увольняет работников Общества, заключает с ними трудовые договоры, применяет к этим работникам меры поощрения и налагает на них взыскания;
– издает приказы и дает указания, обязательные для исполнения всеми работниками Общества;
– принимает решения о предъявлении от имени Общества претензий и исков к юридическим и физическим лицам;
– выдает доверенности от имени Общества на совершение действий, находящихся в компетенции Единоличного исполнительного органа. Кандидатура уполномоченного лица и проект доверенности согласовываются с Советом директоров;
– выдает доверенность на представительство в суде, как сотруднику Общества, так и адвокату и любому другому представителю;
– открывает счета в кредитных учреждениях ;
– исполняет другие функции, необходимые для достижения целей деятельности Общества и обеспечения его нормальной работы, в соответствии с действующим законодательством и Уставом Общества, за исключением функций, закрепленных Федеральным законом «Об акционерных обществах» и Уставом Общества за другими органами управления Общества.
Единоличный исполнительный орган Общества действует с учётом ограничений, предусмотренных настоящим Уставом и Федеральным законом «Об акционерных обществах».
 Единоличный исполнительный орган Общества (Генеральный директор, управляющая организация, управляющий) избирается  сроком на 1 (один) год и вступает в должность с момента вступления в силу решения о его избрании уполномоченным Уставом органом Общества. По истечении 1 года с даты избрания, полномочия лица, избранного в исполнительный орган Общества прекращаются.
 Права и обязанности, сроки и размеры оплаты труда Генерального директора и условия договора с управляющей организацией, управляющим Общества определяются договором, заключаемым с Обществом. Договор от имени Общества подписывается председателем Совета директоров или лицом, уполномоченным Советом директоров Общества.
 Совет директоров вправе в любое время принять решение о досрочном прекращении полномочий Единоличного исполнительного органа Общества и об  избрании нового Единоличного исполнительного органа Общества.
 В случае, если  Генеральный директор (управляющая организации, управляющий) не может исполнять свои обязанности вследствие наступления  обстоятельств, которые препятствуют дальнейшему исполнению  обязанностей Единоличного исполнительного органа Общества, Совет директоров Общества вправе принять решение об образовании временного единоличного исполнительного органа и определении срока его полномочий. В этом случае временный Единоличный исполнительный орган действует до истечения срока его полномочий или момента принятия Советом директоров решения об избрании нового Единоличного исполнительного органа.
 В случае, если Генеральный директор (управляющий) не может временно (по болезни, в случае предоставления отпуска и т.д.) исполнять свои обязанности, Совет директоров Общества вправе  принять решение о приостановлении его полномочий и об образовании  временного единоличного исполнительного органа Общества на время отсутствия Генерального директора (управляющего). В этом случае временный Единоличный исполнительный орган действует до момента принятия Советом директоров решения о прекращении его полномочий.
В период приостановления   полномочий Генеральный директор (управляющий)  не вправе действовать от имени Общества
 Временный единоличный исполнительный орган Общества осуществляет руководство текущей деятельностью Общества в пределах компетенции Единоличного исполнительного органа Общества.
 В случае принятия решения Советом директоров о прекращении полномочий Единоличного исполнительного органа,  договор считается расторгнутым с момента принятия соответствующего решения. При прекращении полномочий Единоличного исполнительного органа по его собственной инициативе, его полномочия прекращаются и договор считается расторгнутым по истечении одного месяца с момента уведомления  Совета директоров Общества о расторжении трудового договора, при условии, что заявление о прекращении полномочий не было отозвано.
 Единоличный исполнительный орган,  полномочия  которого  приостановлены  или  прекращены,    передает (обеспечивает беспрепятственный доступ) в течение пяти рабочих дней с  момента принятия уполномоченным органом Общества соответствующего решения вновь избранному Единоличному исполнительному органу (исполняющему обязанности единоличного исполнительного органа) следующее:
           печать Общества; оригиналы актов инвентаризации имущества Общества на последнюю отчетную дату, документации Общества, в том числе документы бухгалтерского учета и отчетности, кадровой документации, учредительных документов Общества; документы, касающиеся выпуска Обществом ценных бумаг; документы, касающиеся учета прав акционеров или участников Общества; файлы и электронные базы данных и иные, необходимые для осуществления полномочий документы.
          Документацией Общества считаются входящие и исходящие документы, относящиеся  к деятельности Общества.
Новый проект устава Общества принят на внеочередном собрании акционеров 27.октября 2005 года

Адрес страницы в сети Интернет , на котором  размещен полный текст устава ОАО «Чишминский сахарный завод»: http://www.chishminskiy-sz.narod.ru./

5.2 Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента.
Совет директоров
Председатель:  Носенко  Олег Николаевич

Члены совета директоров:
Асадуллин Ильдар Фаузиевич
Год рождения: 1972
Образование высшее
Период: 1998– 2001 г.
Организация: ИМНС РФ по Чишминскому району ,РБ
Сфера деятельности: Служащий
Должность: Главный государственный налоговый инспектор
Период: 2001- настоящ. время
Организация:  Администрация Чишминского района, Республика Башкортостан
Должность:  Заместитель главы администрации Чишминского района , Республика Башкортостан
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет

Барилов Евгений Александрович
Год рождения: 
Образование : высшее
Сфера деятельности: Служащий
Должность:   заместитель генерального директора- начальник казначейства
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доли в дочерних обществах эмитента  : долей не имеет

Организация:  ООО «Торговый Дом «РСК»
Должность:  Ведущий экономист отдела управленческого учета управления планирования 
Носенко Олег  Николаевич
Год рождения: 1967
Образование высшее
Должности за последние 5 лет:
Период: 03.12. 2001-28.01.2003
Организация: ЗАО  «Разгуляй-Центр »
Сфера деятельности: служащий
Должность: заместитель ген.директора – коммерческий  директор
Период:  28.01. 2003 – 30.04.2003
Организация: ЗАО  «Разгуляй-Центр »
Сфера деятельности: служащий
Должность: Вице-президент
Период: 05.05.2003 – 22.04.2005
Организация: ЗАО «Агрокоинвест»
Должность: Вице-президент
Период: 08.07.2003 – 31.05.2005
Организация: ЗАО «Белый Песок»
Должность: Генеральный директор
Период: 22.03.2005 – 31.05.2005
Организация: ЗАО «Сахарная  компания «Разгуляй»
Должность: Исполнительный директор
Период:  01.06.2005  -  по  настоящее время
Организация:  ЗАО   «Сахарная компания «Разгуляй»
Должность:  Генеральный директор
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доли в дочерних обществах эмитента  : долей не имеет

Нугуманов Артур Хисматуллич
Год рождения: 1951
Образование высшее
Должности за последние 5 лет: 
Период: 2000-2005
Организация: Министерство сельского хозяйства Республики Башкортостан
Сфера деятельности: гос.служащий
Должность: заместитель министра
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет
                                        
Авдонин  Павел Васильевич
Год рождения: 1963
Образование: высшее

Организация: ОАО «Чишминский сахарный завод»
Должность : генеральный директор
Доля в уставном капитале эмитента: доли  не имеет
Доли в дочерних обществах эмитента не имеет

Жгулева Наталья Николаевна
Год рождения: 
Образование высшее

Организация:  ООО»Торговый Дом «РСК»
Сфера деятельности: служащая
Должность:   начальник планово-экономического отдела
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет

Уразметов  Флюр Зинурович
Год рождения: 1955
Образование высшее
Должности за последние 5 лет:
Период: 1995-2004
Организация: ОАО «Мелеузовский сахарный завод»
Сфера деятельности: Перерабатывающая промышленность
Должность: Генеральный директор
Период: 2004-настоящ.время
Организация: Администрация Чишминского района, РБ
Сфера деятельности: гос.служащий
Должность:   Глава администрации 
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента

 Единоличный и коллегиальный органы управления эмитента и должностные лица управляющего эмитента:                                                                                               Единоличный    исполнительный орган эмитента:
Авдонин Павел Васильевич
Год рождения: 1963
Образование высшее
Должность: генеральный директор
Организация: ОАО «Чишминский сахарный завод»
Доля в уставном капитале эмитента:  не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет

5.3 Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента.
 По итогам работы 2005 г. вознаграждение членам Совета директоров  не выплачивалось

5.4 Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово- хозяйственной деятельностью эмитента.

1. Контроль за финансово-хозяйственной деятельностью Общества осуществляется Ревизионной комиссией. Ревизионная комиссия Общества избирается Общим собранием акционеров на срок до следующего годового Общего собрания акционеров. 
2. Полномочия Ревизионной комиссии могут быть прекращены досрочно решением Общего собрания акционеров.
3. Ревизионная комиссия избирается общим собранием акционеров в количестве 3 (трех) членов.
Член Ревизионной комиссии Общества не может одновременно являться членом Совета директоров Общества, а также занимать иные должности в органах управления Общества.
4. В компетенцию Ревизионной комиссии входит:
- проверка финансовой документации Общества, бухгалтерской отчетности, заключений комиссии по инвентаризации имущества, сравнение указанных документов с данными первичного бухгалтерского учета;
- анализ правильности и полноты ведения бухгалтерского, налогового, управленческого и статистического учета;
- анализ финансового положения Общества, его платежеспособности, ликвидности активов, соотношения собственных и заемных средств, чистых активов и уставного капитала, выявление резервов улучшения экономического состояния Общества, выработка рекомендаций для органов управления Обществом;
- проверка своевременности и правильности платежей поставщикам продукции и услуг, платежей в бюджет и внебюджетные фонды, начислений и выплат дивидендов, процентов по облигациям, погашения прочих обязательств;
- подтверждение достоверности данных, включаемых в годовые отчеты Общества, годовую бухгалтерскую отчетность, отчетов о прибылях и убытках (счета прибылей и убытков), распределения прибыли, отчетной документации для налоговых и статистических органов, органов государственного управления;
- проверка правомочности Единоличного исполнительного органа по заключению договоров от имени Общества;
- проверка правомочности решений, принятых Советом директоров, Единоличным исполнительным органом, Ликвидационной комиссией и их соответствия Уставу Общества и решениям Общего собрания акционеров;
-   анализ решений Общего собрания на их соответствие закону и Уставу Общества.
Ревизионная комиссия имеет право:
- требовать личного объяснения от членов Совета директоров, работников Общества, включая любых должностных лиц, по вопросам, находящимся в компетенции Ревизионной комиссии;
-  ставить перед органами управления вопрос об ответственности работников Общества, включая должностных лиц, в случае нарушения ими Устава, положений, правил и инструкций, принимаемых Обществом;
- привлекать на договорной основе к своей работе специалистов, не занимающих штатных должностей в Обществе.
5. Проверка (ревизия) финансово-хозяйственной деятельности Общества осуществляется по итогам деятельности Общества за год, а также во всякое время по инициативе Ревизионной комиссии Общества, решению Общего собрания акционеров, Совета директоров Общества или по требованию акционера (акционеров) Общества, владеющего в совокупности не менее чем 10 процентами голосующих акций Общества.
6. По требованию Ревизионной комиссии Общества лица, занимающие должности в органах управления Общества, обязаны представить документы о финансово-хозяйственной деятельности Общества.
Указанные документы должны быть представлены в течение трех дней с момента предъявления письменного запроса без взимания платы.
7. Ревизионная комиссия Общества вправе потребовать созыва внеочередного Общего собрания акционеров в порядке, предусмотренном ст. 55 Федерального закона «Об акционерных обществах» и Уставом Общества.
8. Ревизионная комиссия вправе требовать созыва заседания Совета директоров. 
9. Членам Ревизионной комиссии Общества в период исполнения ими своих обязанностей может выплачиваться вознаграждение и (или) компенсироваться расходы, связанные с исполнением им своих обязанностей. Размер такого вознаграждения и компенсаций устанавливается решением Общего собрания акционеров по рекомендации Совета директоров Общества.

Аудитор: Общество с Ограниченной Ответственностью «ФинВест-Аудит»

5.5 Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово- хозяйственной деятельностью эмитента.
Мандибаева Ризеда Фанзилевна
Год рождени: 1960
Образование : средне-специальное
Должность: главный бухгалтер управления сельского хозяйства Чишминского района Республики Башкортостан
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет

Дереш Вячеслав Геннадьевич
Дата рождения:  25.05.1978
Образование : высшее
Должность:
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет

Новикова Елена Ильинична
Образование: высшее
Организация: ООО «Торговый Дом «РСК»
Должность: главный аудитор
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет

5.6 Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по органу контроля за финансово- хозяйственной деятельностью эмитента.
Не выплачивались

5.7 Данные о численности , обобщенные данные об образовании и отсутствии сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников работников) эмитента.
Наименование показателя    	2001г.	2002г.	2003г.	2004	2005 	2006  2кв.	
Среднесписочная     численность
работников, чел.               	1264	1139	896	643	775	613	
Объем    денежных      средств,
направленных на оплату   труда с отчислениями, тыс. руб. 	76070	62019	51252	42464	56986	23755	
Среднемесячная зарплата, руб.	3669	3137	3475	4003	4779	5120	
Общий   объем   израсходованных
денежных средств,тыс. руб.         	197469,5	256429,8	187472,2	13443,5	33870,6	235234	

Численность персонала с 2001г.  по настоящее время  сокращена на 651 чел.
Среднемесячная зарплата одного работающего с 2001г по настоящее время. возросла на  1451 руб и составляет  5120 руб.

5.8 Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента – нет.

6. Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о
совершенных эмитентом сделках , в совершении
которых  имелась заинтересованность

6.1 Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента
Общее количество акционеров (участников): 1 034

6.2 Сведения об участниках (акционерах) эмитента ,  владеющих не менее чем 5 процентами его уставного капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций, а также сведения об участниках (акционерах) таких лиц, владеющих не менее чем 20 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20 процентами держателей акций эмитента:

Акционеры (участники), владеющие не менее чем 20 процентами уставного капитала эмитента: 

1.Наименование: Закрытое акционерное общество «Сахарная компания «Разгуляй»
Место нахождения: 109428, г. Москва, Рязанский проспект 8/А, стр.1, 3эт,. Пом.,1, комн. 1
Почтовый адрес: 109428,  Москва, 2-я Институтская , д. 6                       
Доля в уставном капитале эмитента: 57,57 %

2. Наименование: Министерство имущественных отношений Республики Башкортостан
Место нахождения: Российская Федерация, Республика Башкортостан, г.Уфа, ул. Цюрупы,13
Почтовый адрес: Р.Ф., Р.Б., 450008 г.Уфа, ул. Цюрупы,13  (тел.:52-95-53)
Доля в уставном капитале эмитента: 26 %
6.3 Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента, наличии специального права (золотой акции)
Доля участия государства в уставном капитале эмитента  - 26%

Наличие специального права на участие Российской Федерации, субъектов Российской Федерации, муниципальных образований в управлении эмитентом (''золотой акции''):
Специальное право на участие республики Башкортостан в управлении эмитентом («золотой акцией») имеется.
Спецправо закреплено:  Министерство имущественных отношений Республики Башкортостан
Срок действия: бессрочное право
6.4 Сведения об ограничениях на участие в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
Ограничения не имеют места 
6.5 Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитале (паевом фонде) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций
Изменений не было.
Согласно ФЗ «О приватизации Государственного и муниципального имущества» от 21.12.2001г.№ 178 ФЗ привелигированные акции типа «Б» приобретают статус обыкновенных акций.

6.6 Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
данные сделки не имели места
6.7 Сведения о размере дебиторской задолженности 
 7 Сведения о размере дебиторской задолженности 

Вид дебиторской     
задолженности
		
	2 кв . 2006	
2001	2002г	2003г	2004 
	
2005
 	
Дебиторская  задолженность,     всего, руб. краткосрочная                    
в том числе:            	
704565	
28220	27455	239958	437856	534397	
просроченная, руб.      		7249	7052				
покупатели и  заказчики,
руб.                    	
675103			219134	423737	514205	
долгосрочная,
руб.                    			-	-		56	
задолженность дочерних и
зависимых обществ, руб. 			-				
задолженность участников
(учредителей) по взносам
в уставный капитал, руб.			-				
авансы выданные, руб.   			-	6626		15480	
прочие дебиторы, руб.   				14198	14119	4656	
    
7. Бухгалтерская отчетность эмитента
 и иная финансовая информация

7.1 Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный отчетный  2005 год 
     и 2 квартал 2006 г.

7.2. Сводная бухгалтерская отчетность эмитента за три последних завершенных финансовых года или за каждый завершенный финансовый год - отсутствует
7.3 Сведения об общей сумме экспорта, а также доле, которую составляет экспорт в общем объеме продаж - отсутствует
7.4. Сведения о существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после окончания последнего завершенного финансового года
Изменений, произошедших в составе имущества эмитента после окончания последнего завершенного финансового года,  не было.
7.5. Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразится на финансово – хозяйственной деятельности эмитента.
Такое участие не имеет места

БУХГАЛТЕРСКИЙ БАЛАНС
	Коды	
Форма № 1 по ОКУД	0710001	
на 31 декабря 2005 г.	Дата (год, месяц, число)				
Организация: Открытое акционерное общество "Чишминский сахарный завод"	по ОКПО	03004062	
Идентификационный номер налогоплательщика	ИНН	0250005763	
Вид деятельности: перерабатывающая промышленность	по ОКДП	15.83	
Организационно-правовая форма / форма собственности: государственная с долей частной	по ОКОПФ/ОКФС	47/42	
Единица измерения: тыс. руб.	по ОКЕИ		

АКТИВ	Код стр.	На начало отчетного периода	На конец отчетного периода	
1	2	3	4	
I. ВНЕОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ				
Нематериальные активы (04, 05)	110	1 055	628	
патенты, лицензии, товарные знаки (знаки обслуживания), иные аналогичные с перечисленными права и активы	111	-	-	
организационные расходы	112	-	-	
деловая репутация организации	113	-	-	
Основные средства (01, 02, 03)	120	71 081	65 016	
земельные участки и объекты природопользования	121	-	-	
здания, машины и оборудование	122	-	-	
Незавершенное строительство (07, 08, 16, 61)	130	22 249	20 344	
Доходные вложения в материальные ценности (03)	135	-	-	
имущество для передачи в лизинг	136			
имущество, предоставляемое по договору проката	137			
Долгосрочные финансовые вложения (06,82)	140	219	189	
инвестиции в дочерние общества	141			
инвестиции в зависимые общества	142			
инвестиции в другие организации	143			
займы, предоставленные организациям на срок более 12 месяцев	144			
прочие долгосрочные финансовые вложения	145			
Прочие внеоборотные активы	150			
ИТОГО по разделу I	190	94 604	86 177	
II. ОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ				
Запасы	210	47 981	53 942	
сырье, материалы и другие аналогичные ценности (10, 12, 13, 16)	211	36 620	29 396	
животные на выращивании и откорме (11)	212	4 464	25	
затраты в незавершенном производстве (издержках обращения) (20, 21, 23, 29, 30, 36, 44)	213			
готовая продукция и товары для перепродажи (16, 40, 41)	214	2 879	23 950	
товары отгруженные (45)	215			
расходы будущих периодов (31)	216	4 018	571	
прочие запасы и затраты	217			
Налог на добавленную стоимость по приобретенным ценностям (19)	220	27 507	27 397	
Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются более чем через 12 месяцев после отчетной даты)	230			
покупатели и заказчики (62, 76, 82)	231			
векселя к получению (62)	232			
задолженность дочерних и зависимых обществ (78)	233			
авансы выданные (61)	234			
прочие дебиторы	235			
Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются в течение 12 месяцев после отчетной даты)	240	437 856	534 397	
покупатели и заказчики (62, 76, 82)	241	423 737	517 467	
векселя к получению (62)	242			
задолженность дочерних и зависимых обществ (78)	243			
задолженность участников (учредителей) по взносам в уставный капитал (75)	244			
авансы выданные (61)	245			
прочие дебиторы	246			
Краткосрочные финансовые вложения (56,58,82)	250	1 227	40	
займы, предоставленные организациям на срок менее 12 месяцев	251			
собственные акции, выкупленные у акционеров	252			
прочие краткосрочные финансовые вложения	253			
Денежные средства	260	53	405	
касса (50)	261			
расчетные счета (51)	262			
валютные счета (52)	263		-	
прочие денежные средства (55, 56, 57)	264			
Прочие оборотные активы	270	1 560	1 560	
ИТОГО по разделу II	290	516 184	617 741	
БАЛАНС (сумма строк 190 + 290)	300	610 788	703 918	

ПАССИВ	Код стр.	На начало отчетного периода	На конец отчетного периода	
1	2	3	4	
III. КАПИТАЛ И РЕЗЕРВЫ				
Уставный капитал (85)	410	47 487	47 487	
Добавочный капитал (87)	420	37 073	37 073	
Резервный капитал (86)	430	7 269	7 269	
резервы, образованные в соответствии с законодательством	431			
резервы, образованные в соответствии с учредительными документами	432	7 269	7 269	
Фонд социальной сферы (88)	440			
Целевые финансирование и поступления (96)	450			
Нераспределенная прибыль прошлых лет (88)	460			
Непокрытый убыток прошлых лет (88)	465			
Нераспределенная прибыль отчетного года (88)	470	33 478	34 281	
Непокрытый убыток отчетного года (88)	475			
ИТОГО по разделу III	490	125 307	126 110	
IV. ДОЛГОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА				
Займы и кредиты (92, 95)	510	282 052	408 563	
кредиты банков, подлежащие погашению более чем через 12 месяцев после отчетной даты	511			
займы, подлежащие погашению более чем через 12 месяцев после отчетной даты	512			
Отложенные налоговые обязательства	515	307	2 090	
Прочие долгосрочные обязательства	520	11 830	-	
ИТОГО по разделу IV	590	294 189	410 653	
V. КРАТКОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА				
Займы и кредиты (90, 94)	610			
кредиты банков, подлежащие погашению в течение 12 месяцев после отчетной даты	611			
займы, подлежащие погашению в течение 12 месяцев после отчетной даты	612			
Кредиторская задолженность	620	191 291	167 154	
поставщики и подрядчики (60, 76)	621	128 697	84 846	
векселя к уплате (60)	622	1 395	3 151	
задолженность перед дочерними и зависимыми обществами (78)	623	489	807	
задолженность перед персоналом организации (70)	624	4 741	15 329	
задолженность перед государственными внебюджетными фондами (69)	625	55 969	63 021	
задолженность перед бюджетом (68)	626			
авансы полученные (64)	627			
прочие кредиторы	628			
Задолженность участникам (учредителям) по выплате доходов (75)	630			
Доходы будущих периодов (83)	640	1	1	
Резервы предстоящих расходов (89)	650			
Прочие краткосрочные обязательства	660			
ИТОГО по разделу V	690	191 292	167 155	
БАЛАНС (сумма строк 490 + 590 + 690)	700	610 788	703 918	
СПРАВКА
О НАЛИЧИИ ЦЕННОСТЕЙ, УЧИТЫВАЕМЫХ НА ЗАБАЛАНСОВЫХ СЧЕТАХ
Наименование показателя	Код стр.	На начало отчетного периода	На конец отчетного периода	
1	2	3	4	
Арендованные основные средства (001)	910	-	951	
в том числе по лизингу	911	-	-	
Товарно-материальные ценности, принятые на ответственное хранение (002)	920	-	-	
Товары, принятые на комиссию (004)	930	-	-	
Списанная в убыток задолженность неплатежеспособных дебиторов (007)	940	-	-	
Обеспечения обязательств и платежей полученные (008)	950			
Обеспечения обязательств и платежей выданные (009)	960			
Износ жилищного фонда (014)	970			
Износ объектов внешнего благоустройства и других аналогичных объектов (015)	980			

ОТЧЕТ О ПРИБЫЛЯХ И УБЫТКАХ
	Коды	
Форма № 2 по ОКУД	0710002	
за 2005 год	Дата (год, месяц, число)				
Организация: Открытое акционерное общество "Чишминский сахарный завод"	по ОКПО	03004062	
Идентификационный номер налогоплательщика	ИНН	0250005763	
Вид деятельности: перерабатывающая промышленность	по ОКДП	15.83	
Организационно-правовая форма / форма собственности: государственная с долей частной	по ОКОПФ/ОКФС	47/42	
Единица измерения: тыс. руб.	по ОКЕИ		

Наименование показателя	Код стр.	За отчетный период	За аналогичный период предыдущего года	
1	2	3	4	
I. Доходы и расходы по обычным видам деятельности				
Выручка (нетто) от продажи товаров, продукции, работ, услуг (за минусом налога на добавленную стоимость, акцизов и аналогичных обязательных платежей)	010	641 264	336 770	
Себестоимость проданных товаров, продукции, работ, услуг	020	(594 464)	(304 300)	
Валовая прибыль	029	46 800	32 470	
Коммерческие расходы	030	(8 615)	(6 147)	
Управленческие расходы	040	(16 498)	(12 784)	
Прибыль (убыток) от продаж (строки (010 - 020 - 030 - 040))	050	21 687	13 539	
II. Операционные доходы и расходы				
Проценты к получению	060	72	1	
Проценты к уплате	070	(3 157)	(1 460)	
Доходы от участия в других организациях	080			
Прочие операционные доходы	090	14 778	20 211	
Прочие операционные расходы	100	(17 646)	(20 064)	
III. Внереализационные доходы и расходы				
Внереализационные доходы	120	13 506	3 625	
Внереализационные расходы	130	(21 497)	(10 507)	
Прибыль (убыток) до налогообложения (строки 050 + 060 - 070 + 080 + 090 - 100 + 120 - 130)	140	7 743	5 345	
Отложенные налоговые активы	141	(1 783)	(307)	
Налог на прибыль и иные аналогичные обязательные платежи	150	(1 461)	(3 623)	
Прибыль (убыток) от обычной деятельности	160			
IV. Чрезвычайные доходы и расходы				
Чрезвычайные доходы	170			
Чрезвычайные расходы	180			
Иные обязательные платежи из прибыли		(3 695)	(1 344)	
Чистая прибыль (нераспределенная прибыль (убыток) отчетного периода) (строки (160 + 170 - 180))	190	804	71	
СПРАВОЧНО.
Дивиденды, приходящиеся на одну акцию:
по привилегированным	201			
Постоянные налоговые обязательства(активы)	200	(1 386)	(2 647)	
по обычным	202			
Предполагаемые в следующем отчетном году суммы дивидендов, приходящиеся на одну акцию:
по привилегированным	203			
по обычным	204			

РАСШИФРОВКА ОТДЕЛЬНЫХ ПРИБЫЛЕЙ И УБЫТКОВ
Наименование показателя	Код стр.	За отчетный период	За аналогичный период предыдущего года	
		прибыль	убыток	прибыль	убыток	
1	2	3	4	5	6	
Штрафы, пени и неустойки признанные или по которым получены решения суда (арбитражного суда) об их взыскании	210	4 299	72	-	(22)	
Прибыль (убыток)  прошлых лет	220	6 831	6 841	433	(4 804)	
Возмещение убытков, причиненных неисполнением или ненадлежащим исполнением обязательств	230	-	138	-	-	
Курсовые разницы по операциям в иностранной валюте	240	-	-	-	-	
Снижение себестоимости материально-производственных запасов на конец отчетного периода	250	-	-	-	-	
Списание дебиторских и кредиторских задолженностей, по которым истек срок исковой давности	260	1 632	9 870	1 285	(2)	

ОТЧЕТ ОБ ИЗМЕНЕНИЯХ КАПИТАЛА
	Коды	
Форма № 3 по ОКУД	0710003	
за 2005 год	Дата (год, месяц, число)				
Организация: Открытое акционерное общество "Чишминский сахарный завод"	по ОКПО	03004062	
Идентификационный номер налогоплательщика	ИНН	0250005763	
Вид деятельности: перерабатывающая промышленность	по ОКДП	15.83	
Организационно-правовая форма / форма собственности: государственная с долей частной	по ОКОПФ/ОКФС	47/42	
Единица измерения: тыс. руб.	по ОКЕИ		

Наименование показателя	Код стр.	Остаток на начало года	Поступило в отчетном году	Израсходо-вано (использо-вано) в отчетном году	Остаток на конец года	
1	2	3	4	5	6	
I. Капитал						
Уставный (складочный) капитал	010	47 487	47 487		47 487	
Добавочный капитал	020	37 073	37 073		37 073	
Резервный фонд	030	7 269	7 269		7 269	
чистая прибыль	032	71	803			
	040					
Нераспределенная прибыль прошлых лет - всего	050	33 407	33 478		34 281	
Фонд социальной сферы	060					
Целевые финансирование и поступления - всего	070					
	080					
Итого по разделу I	079	125 236	125 307		126 110	
II. Резервы предстоящих расходов - всего	080					
Итого по разделу II	089				7 269	
III. Оценочные резервы - всего	090					
Итого по разделу III	099					
IV. Изменение капитала						
Величина капитала на начало отчетного периода	100					
Увеличение капитала - всего	110					
в том числе:
  за счет дополнительного выпуска акций	111					
  за счет переоценки активов	112					
  за счет прироста имущества	113					
  за счет реорганизации юридического лица (слияние, присоединение)	114					
  за счет доходов, которые в соответствии с правилами бухгалтерского учета и отчетности относятся непосредственно на увеличение капитала	115					
Уменьшение капитала - всего	120					
в том числе:
  за счет уменьшения номинала акций	121					
  за счет уменьшения количества акций	122					
  за счет реорганизации юридического лица (разделение, выделение)	123					
  за счет  расходов, которые в соответствии с  правилами бухгалтерского учета и отчетности относятся непосредственно на уменьшение капитала	124					
Величина капитала на конец отчетного периода	130					
СПРАВКИ
Наименование показателя	Код стр.	Остаток на начало года	Остаток на конец года	
1	2	3	4	
1) Чистые активы	150			
		Из бюджета	Из внебюджетных фондов	
		за отчетный год	за предыду-щий год	за отчетный год	за предыду-щий год	
		3	4	5	6	
2) Получено на:						
расходы по обычным видам деятельности - всего	160					
Капитальные вложения во внеоборотные активы	170					

ОТЧЕТ О ДВИЖЕНИИ ДЕНЕЖНЫХ СРЕДСТВ
	Коды	
Форма № 4 по ОКУД	0710004	
за 2005 год	Дата (год, месяц, число)				
Организация: Открытое акционерное общество "Чишминский сахарный завод"	по ОКПО	03004062	
Идентификационный номер налогоплательщика	ИНН	0250005763	
Вид деятельности: перерабатывающая промышленность	по ОКДП	15.83	
Организационно-правовая форма / форма собственности: государственная с долей частной	по ОКОПФ/ОКФС	47/42	
Единица измерения: тыс. руб.	по ОКЕИ		

Наименование показателя	Код стр.	Сумма	Из нее	
			по текущей деятельности	по инв. деятельности	по финан. деятельности	
1	2	3	4	5	6	
1. Остаток денежных средств на начало года	010	53	x	x	x	
2. Поступило денежных средств - всего	020	(98 119)		(16 225)		
в том числе:						
выручка от продажи товаров, продукции, работ и услуг	030			x		
выручка от продажи основных средств и иного имущества	040			3 355		
авансы, полученные от покупателей (заказчиков)	050	166 203		x		
бюджетные ассигнования и иное целевое финансирование	060					
безвозмездно	070					
кредиты полученные	080					
займы полученные	085			750		
дивиденды, проценты по финансовым вложениям	090		x			
прочие поступления	110	4 341		251		
3. Направлено денежных средств - всего	120	(268 663)				
в том числе:						
на оплату приобретенных товаров, работ, услуг	130	(184 347)		(17 334)		
на оплату труда	140	(11 678)	x	x	x	
отчисления в государственные внебюджетные фонды	150		x	x	x	
на выдачу подотчетных сумм	160					
на выдачу авансов	170					
на оплату долевого участия в строительстве	180		x		x	
на оплату машин, оборудования и транспортных средств	190		x	(3 247)	x	
на финансовые вложения	200					
на выплату дивидендов, процентов по ценным бумагам	210		x			
на расчеты с бюджетом	220	(34 235)		x		
на оплату процентов и основной суммы по полученным кредитам, займам	230					
прочие выплаты, перечисления и т.п.	250	(38 403)				
4. Остаток денежных средств на конец отчетного периода	260		x	x	x	
Справочно:
Из строки 020 поступило по наличному расчету (кроме данных по строке 100) - всего	270		
в том числе по расчетам:			
с юридическими лицами	280		
с физическими лицами	290		
из них с применением:			
контрольно - кассовых аппаратов	291		
бланков строгой отчетности	292		
Наличные денежные средства:			
поступило из банка в кассу организации	295		
сдано в банк из кассы организации	296		

ПРИЛОЖЕНИЕ К БУХГАЛТЕРСКОМУ БАЛАНСУ
	Коды	
Форма № 5 по ОКУД	0710005	
за 2005 год	Дата (год, месяц, число)				
Организация: Открытое акционерное общество "Чишминский сахарный завод"	по ОКПО	03004062	
Идентификационный номер налогоплательщика	ИНН	0250005763	
Вид деятельности: перерабатывающая промышленность	по ОКДП	15.83	
Организационно-правовая форма / форма собственности: государственная с долей частной	по ОКОПФ/ОКФС	47/42	
Единица измерения: тыс. руб.	по ОКЕИ		

1. ДВИЖЕНИЕ ЗАЕМНЫХ СРЕДСТВ
Наименование показателя	Код стр.	Остаток на начало отчетного года	Получено	Погашено	Остаток на конец отчетного года	
1	2	3	4	5	6	
Долгосрочные кредиты	110					
в том числе не погашенные в срок	111					
Долгосрочные займы	120					
в том числе не погашенные в срок	121					
Краткосрочные кредиты	130					
в том числе не погашенные в срок	131					
Краткосрочные займы	140					
в том числе не погашенные в срок	141					

2. ДЕБИТОРСКАЯ И КРЕДИТОРСКАЯ ЗАДОЛЖЕННОСТЬ
Наименование показателя	Код стр.	Остаток на начало отчетного года	Возникло обязательств	Погашено обязательств	Остаток на конец отчетного года	
1	2	3	4	5	6	
Дебиторская задолженность:						
краткосрочная	210	437 167			534 341	
в том числе просроченная	211					
из нее длительностью свыше 3 месяцев	212					
долгосрочная	220	690			56	
в том числе просроченная	221					
из нее длительностью свыше 3 месяцев	222					
из стр. 220
задолженность, платежи по которой ожидаются более чем через 12 месяцев после отчетной даты	223					
Кредиторская задолженность:						
краткосрочная	230	191 291			164 986	
в том числе просроченная	231					
из нее длительностью свыше 3 месяцев	232					
долгосрочная	240					
в том числе просроченная	241					
из нее длительностью свыше 3 месяцев	242					
из стр. 240
задолженность, платежи по которой ожидаются более чем через 12 месяцев после отчетной даты	243					
Обеспечения:						
полученные	250					
в том числе от третьих лиц	251					
выданные	260					
в том числе третьим лицам	261					

СПРАВКИ К РАЗДЕЛУ 2
Наименование показателя	Код стр.	Остаток на начало отчетного года	Возникло обязательств	Погашено обязательств	Остаток на конец отчетного года	
1	2	3	4	5	6	
1) Движение векселей						
Векселя выданные	262					
в том числе просроченные	263					
Векселя полученные	264					
в том числе просроченные	265					
2) Дебиторская задолженность по поставлен. продукции (работам, услугам) по фактической себестоимости	266					

3) Перечень организаций-дебиторов, имеющих наибольшую задолженность
Наименование организации	Код стр.	Остаток на конец отчетного года	
		всего	в том числе длительностью свыше 3 месяцев	
1	2	3	4	

4) Перечень организаций-кредиторов, имеющих наибольшую задолженность
Наименование организации	Код стр.	Остаток на конец отчетного года	
		всего	в том числе длительностью свыше 3 месяцев	
1	2	3	4	

3. АМОРТИЗИРУЕМОЕ ИМУЩЕСТВО
Наименование показателя	Код стр.	Остаток на начало отчетного года	Поступило (введено)	Выбыло	Остаток на конец отчетного года	
1	2	3	4	5	6	
I. НЕМАТЕРИАЛЬНЫЕ АКТИВЫ						
Права на объекты интеллектуальной (промышленной) собственности	310		17		17	
в том числе права, возникающие:
из авторских и иных договоров на произведения науки, литературы, искусства и объекты смежных прав, на программы ЭВМ, базы данных и др.	311					
из патентов на изобретения, промышленные образцы, селекционные достижения, из свидетельств на полезные модели, товарные знаки и знаки обслуживания или лицензионных договоров на их использование	312					
из прав на ноу-хау	313					
Права на пользование обособленными природными объектами	320					
Реорганизационные расходы	330					
Деловая репутация организации	340					
Прочие	349	1 598			1 598	
Итого (сумма строк 310 + 320 + 330 + 340 + 349)	350					
II. ОСНОВНЫЕ СРЕДСТВА						
Земельные участки и объекты природопользования	360					
Здания	361	56 166			55 826	
Сооружения	362					
Машины и оборудование	363	54 498			58 025	
Транспортные средства	364					
Производственный и хозяйственный инвентарь	365					
Рабочий скот	366					
Продуктивный скот	367					
Многолетние насаждения	368	133				
Другие виды основных средств	369	528			3 405	
Итого (сумма строк 360 - 369)	370					
в том числе:
производственные	371					
непроизводственные	372					
III. ДОХОДНЫЕ ВЛОЖЕНИЯ В МАТЕРИАЛЬНЫЕ ЦЕННОСТИ						
Имущество для  передачи в лизинг	381					
Имущество, предоставляемое по договору проката	382					
Прочие	383					
Итого (сумма  строк 381 - 383)	385					

СПРАВКА К РАЗДЕЛУ 3
Наименование показателя	Код стр.	Остаток на начало отчетного года	Остаток на конец отчетного года	
1	2	3	4	
Из строки 371, графы 3 и 6:
передано в аренду - всего	387			
в том числе:
здания	388			
сооружения	389			
	390			
	391			
переведено на консервацию	392			
Амортизация амортизируемого имущества:				
нематериальных активов	393	543	987	
основных средств - всего	394	111 326	117 326	
в том числе:
зданий и сооружений	395	53 847	55 826	
машин, оборудования, транспортных средств	396	54 447	58 095	
других	397			
доходных вложений в материальные ценности	398			
Справочно:
Результат по индексации в связи с переоценкой основных средств:				
первоначальной (восстановительной) стоимости	401			
амортизации	402			
Имущество, находящееся в залоге	403			
Стоимость амортизируемого имущества, по которому амортизация не начисляется - всего	404			
в том числе:
нематериальных активов	405			
основных средств	406			

4
Наименование показателя	Код стр.	Остаток на начало отчетного года	Начислено (образовано)	Использовано	Остаток на конец отчетного года	
1	2	3	4	5	6	
Собственные средства организации - всего	410					
в том числе:						
прибыль, оставшаяся в распоряжении организации	411					
Привлеченные средства - всего	420					
в том числе:						
кредиты банков	421					
заемные средства других организаций	422					
долевое участие в строительстве	423					
из бюджета	424					
из внебюджетных фондов	425					
прочие	426					
Всего собственных и привлеченных средств (сумма строк 410 и 420)	430					
Справочно:						
Незавершенное строительство	440					
Инвестиции в дочерние общества	450					
Инвестиции в зависимые общества	460					

5. ФИНАНСОВЫЕ ВЛОЖЕНИЯ
Наименование показателя	Код стр.	Долгосрочные	Краткосрочные	
		на начало отчетного года	на конец отчетного года	на начало отчетного года	на конец отчетного года	
1	2	3	4	5	6	
Паи и акции других организаций	510		189		30	
Облигации и другие долговые обязательства	520				10	
Предоставленные займы	530					
Прочие	540	1 227				
Справочно:
По рыночной стоимости облигации и другие ценные бумаги	550					

6. РАСХОДЫ ПО ОБЫЧНЫМ ВИДАМ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ
Наименование показателя	Код стр.	За отчет. год	За пред. год	
1	2	3	4	
Материальные затраты	610			
Затраты на оплату труда	620			
Отчисления на социальные нужды	630			
Амортизация	640			
Прочие затраты	650			
Итого по элементам затрат	660			
Изменение остатков (прирост [+], уменьшение [-]):
  незавершенного производства	670			
  расходов будущих периодов	680			
  резервов предстоящих расходов	690			

7. СОЦИАЛЬНЫЕ ПОКАЗАТЕЛИ
Наименование показателя	Код стр.	Причитается по расчету	Израсходовано	Перечислено в фонды	
1	2	3	4	5	
Отчисления в государственные внебюджетные фонды:					
в Фонд социального страхования	710	2 010		2 092	
в Пенсионный фонд	720	11 714		11 579	
в Фонд занятости	730				
на медицинское страхование	740	2 108		1 913	
Отчисление в негосударственные пенсионные фонды	750		x		
	
Отчисление в негосударственные пенсионные фонды	750		
Страховые взносы по договорам добровольного страхования пенсий	755		
Среднесписочная численность работников	760		
Денежные выплаты и поощрения, не связанные с производством продукции, выполнением работ, оказанием услуг	770		
Доходы по акциям и вкладам в имущество организации	780		

                                                        ПРИЛОЖЕНИЕ
Бухгалтерская отчетность
за 2 квартал 2006 года
нет
БУХГАЛТЕРСКИЙ БАЛАНС
	Коды	
Форма № 1 по ОКУД	0710001	
на 30 июня 2006 г.	Дата (год, месяц, число)				
Организация: ОАО "Чишминский сахарный завод"	по ОКПО		
Идентификационный номер налогоплательщика	ИНН		
Вид деятельности: Перерабатывающая промышленность	по ОКДП		
Организационно-правовая форма / форма собственности: Государственная с долей частной	по ОКОПФ/ОКФС		
Единица измерения: тыс. руб.	по ОКЕИ		

АКТИВ	Код стр.	На начало отчетного периода	На конец отчетного периода	
1	2	3	4	
I. ВНЕОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ				
Нематериальные активы (04, 05)	110	628	547	
патенты, лицензии, товарные знаки (знаки обслуживания), иные аналогичные с перечисленными права и активы	111			
организационные расходы	112			
деловая репутация организации	113			
Основные средства (01, 02, 03)	120	65 016	73237	
земельные участки и объекты природопользования	121			
здания, машины и оборудование	122			
Незавершенное строительство (07, 08, 16, 61)	130	20 344	85 096	
Доходные вложения в материальные ценности (03)	135			
имущество для передачи в лизинг	136			
имущество, предоставляемое по договору проката	137			
Долгосрочные финансовые вложения (06,82)	140	189	229	
инвестиции в дочерние общества	141			
инвестиции в зависимые общества	142			
инвестиции в другие организации	143			
займы, предоставленные организациям на срок более 12 месяцев	144			
прочие долгосрочные финансовые вложения	145		-	
Отложенные налоговые активы	146	-	9780	
Прочие внеоборотные активы	150			
ИТОГО по разделу I	190	86 177	168889	
II. ОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ				
Запасы	210	53 942	63199	
сырье, материалы и другие аналогичные ценности (10, 12, 13, 16)	211	29 396	32378	
животные на выращивании и откорме (11)	212	25	13	
затраты в незавершенном производстве (издержках обращения) (20, 21, 23, 29, 30, 36, 44)	213			
готовая продукция и товары для перепродажи (16, 40, 41)	214	23 950	4197	
товары отгруженные (45)	215			
расходы будущих периодов (31)	216	571	26611	
прочие запасы и затраты	217			
Налог на добавленную стоимость по приобретенным ценностям (19)	220	27 397	27635	
Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются более чем через 12 месяцев после отчетной даты)	230			
покупатели и заказчики (62, 76, 82)	231			
векселя к получению (62)	232			
задолженность дочерних и зависимых обществ (78)	233			
авансы выданные (61)	234			
прочие дебиторы	235			
Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются в течение 12 месяцев после отчетной даты)	240	534 397	704565	
покупатели и заказчики (62, 76, 82)	241	517 467	675103	
векселя к получению (62)	242			
задолженность дочерних и зависимых обществ (78)	243			
задолженность участников (учредителей) по взносам в уставный капитал (75)	244			
авансы выданные (61)	245			
прочие дебиторы	246			
Краткосрочные финансовые вложения (56,58,82)	250	40	3956	
займы, предоставленные организациям на срок менее 12 месяцев	251			
собственные акции, выкупленные у акционеров	252			
прочие краткосрочные финансовые вложения	253			
Денежные средства	260	405	4	
касса (50)	261			
расчетные счета (51)	262			
валютные счета (52)	263			
прочие денежные средства (55, 56, 57)	264			
Прочие оборотные активы	270	1 560	2348	
ИТОГО по разделу II	290	617 741	801707	
БАЛАНС (сумма строк 190 + 290)	300	703 918	970596	

ПАССИВ	Код стр.	На начало отчетного периода	На конец отчетного периода	
1	2	3	4	
III. КАПИТАЛ И РЕЗЕРВЫ				
Уставный капитал (85)	410	47 487	47 487	
Добавочный капитал (87)	420	37 073	37 073	
Резервный капитал (86)	430	7 269	7 269	
резервы, образованные в соответствии с законодательством	431			
резервы, образованные в соответствии с учредительными документами	432	7269	72 69	
Фонд социальной сферы (88)	440			
Целевые финансирование и поступления (96)	450			
Нераспределенная прибыль прошлых лет (88)	460			
Непокрытый убыток прошлых лет (88)	465			
Нераспределенная прибыль отчетного года (88)	470	34 281	19959	
Непокрытый убыток отчетного года (88)	475			
ИТОГО по разделу III	490	126 110	111788	
IV. ДОЛГОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА				
Займы и кредиты (92, 95)	510	408 563	525324	
кредиты банков, подлежащие погашению более чем через 12 месяцев после отчетной даты	511			
займы, подлежащие погашению более чем через 12 месяцев после отчетной даты	512			
Отложенные налоговые обязательства	515	2 090	8611	
Прочие долгосрочные обязательства	520			
ИТОГО по разделу IV	590	410 653	533935	
V. КРАТКОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА				
Займы и кредиты (90, 94)	610		250000	
кредиты банков, подлежащие погашению в течение 12 месяцев после отчетной даты	611			
займы, подлежащие погашению в течение 12 месяцев после отчетной даты	612			
Кредиторская задолженность	620	167 154	74872	
поставщики и подрядчики (60, 76)	621	84 846	20340	
векселя к уплате (60)	622			
задолженность перед дочерними и зависимыми обществами (78)	623			
задолженность перед персоналом организации (70)	624	3151	2683	
задолженность перед государственными внебюджетными фондами (69)	625	807	848	
задолженность перед бюджетом (68)	626	15 329	8425	
авансы полученные (64)	627			
прочие кредиторы	628	63 021	42576	
Задолженность участникам (учредителям) по выплате доходов (75)	630			
Доходы будущих периодов (83)	640	1	1	
Резервы предстоящих расходов (89)	650			
Прочие краткосрочные обязательства	660			
ИТОГО по разделу V	690	167 155	324873	
БАЛАНС (сумма строк 490 + 590 + 690)	700	703 918	970596	
СПРАВКА
О НАЛИЧИИ ЦЕННОСТЕЙ, УЧИТЫВАЕМЫХ НА ЗАБАЛАНСОВЫХ СЧЕТАХ
Наименование показателя	Код стр.	На начало отчетного периода	На конец отчетного периода	
1	2	3	4	
Арендованные основные средства (001)	910	951	951	
в том числе по лизингу	911			
Товарно-материальные ценности, принятые на ответственное хранение (002)	920			
Товары, принятые на комиссию (004)	930			
Списанная в убыток задолженность неплатежеспособных дебиторов (007)	940			
Обеспечения обязательств и платежей полученные (008)	950	-	1089373	
Обеспечения обязательств и платежей выданные (009)	960			
Износ жилищного фонда (014)	970			
Износ объектов внешнего благоустройства и других аналогичных объектов (015)	980			

ОТЧЕТ О ПРИБЫЛЯХ И УБЫТКАХ
	Коды	
Форма № 2 по ОКУД	0710002	
за 2 квартал 2006 года	Дата (год, месяц, число)				
Организация: ОАО "Чишминский сахарный завод"	по ОКПО		
Идентификационный номер налогоплательщика	ИНН		
Вид деятельности: Перерабатывающая промышленность	по ОКДП		
Организационно-правовая форма / форма собственности: Государственная с долей частной	по ОКОПФ/ОКФС		
Единица измерения: тыс. руб.	по ОКЕИ		

по отгрузке
Наименование показателя	Код стр.	За отчетный период	За аналогичный период предыдущего года	
1	2	3	4	
I. Доходы и расходы по обычным видам деятельности				
Выручка (нетто) от продажи товаров, продукции, работ, услуг (за минусом налога на добавленную стоимость, акцизов и аналогичных обязательных платежей)	010	40711	19431	
Себестоимость проданных товаров, продукции, работ, услуг	020	(34571)	-17602	
Валовая прибыль	029	6140	1829	
Коммерческие расходы	030	(5561)	-3477	
Управленческие расходы	040	(9691)	-3555	
Прибыль (убыток) от продаж (строки (010 - 020 - 030 - 040))	050	(9112)	-5203	
II. Операционные доходы и расходы				
Проценты к получению	060	-	71	
Проценты к уплате	070	(2167)	-1339	
Доходы от участия в других организациях	080			
Прочие операционные доходы	090	5036	6459	
Прочие операционные расходы	100	(6766)	-7236	
III. Внереализационные доходы и расходы				
Внереализационные доходы	120	1 774	9578	
Внереализационные расходы	130	(5316)	-7456	
Прибыль (убыток) до налогообложения (строки 050 + 060 - 070 + 080 + 090 - 100 + 120 - 130)	140	(16551)	-5126	
отложенные налоговые активы	141	9780	5541	
отложенные налоговые обязательства	142	(6521)	-5035	
иные обязательные платежи из прибыли	143	(1030)	-1122	
Налог на прибыль и иные аналогичные обязательные платежи	150	-		
Прибыль (убыток) от обычной деятельности	160			
IV. Чрезвычайные доходы и расходы				
Чрезвычайные доходы	170			
Чрезвычайные расходы	180			
Чистая прибыль (нераспределенная прибыль (убыток) отчетного периода) (строки (160 + 170 - 180))	190	(14322)	-5742	

РАСШИФРОВКА ОТДЕЛЬНЫХ ПРИБЫЛЕЙ И УБЫТКОВ
Наименование показателя	Код стр.	За отчетный период	За аналогичный период предыдущего года	
		прибыль	убыток	прибыль	убыток	
1	2	3	4	5	6	
Штрафы, пени и неустойки признанные или по которым получены решения суда (арбитражного суда) об их взыскании	210		10			
Прибыль (убыток)  прошлых лет	220	1637 	2207			
Возмещение убытков, причиненных неисполнением или ненадлежащим исполнением обязательств	230		15			
Курсовые разницы по операциям в иностранной валюте	240					
Снижение себестоимости материально-производственных запасов на конец отчетного периода	250					
Списание дебиторских и кредиторских задолженностей, по которым истек срок исковой давности	260	2				

	

Учетная  политика ОАО «Чишминский сахарный завод» для целей бухгалтерского и налогового учета на 2006 год

	В соответствии с требованиями Федерального закона от 21.11.1996 N 129-ФЗ "О бухгалтерском учете", Положения по бухгалтерскому учету "Учетная политика организации" (ПБУ 1/98), утвержденного Приказом Минфина России от 09.12.1998 N 60н, Налогового кодекса РФ; в целях установления порядка ведения бухгалтерского и налогового учета, отражающего особенности деятельности организации в 2005 г. , приказываю :

1. Установить ответственных:
•	за организацию бухгалтерского учета и соблюдение законодательства при выполнении хозяйственных операций - руководитель организации;
•	за формирование учетной политики, ведение бухгалтерского учета, своевременное предоставление полной и достоверной бухгалтерской отчетности - главный бухгалтер организации.

2. Утвердить следующие способы ведения бухгалтерского учета и налогового учета.

Бухгалтерский учет	Налоговый учет	

Преамбула.
 	
Учетная политика для целей бухгалтерского учета – это совокупность способов ведения бухгалтерского учета: первичного наблюдения, стоимостного измерения, текущей группировки и итогового обобщения и фактов хозяйственной деятельности. (п.2. ПБУ 1/98).	Учетная политика для целей налогового учета - это совокупность способов первичного наблюдения, стоимостного измерения, текущей группировки и итогового обобщения факторов хозяйственной деятельности для отражения в расчете налоговой базы. Ст. 313, 314  НК РФ	

I. Учет основных средств.
	
1.1.К основным средствам относится имущество, используемое в производстве продукции, при выполнении работ или оказании услуг либо для управленческих нужд организации в течение срока полезного использования, продолжительностью свыше 12 месяцев. 	
Аналогично	

1.2.Первоначальной стоимостью основных средств в бухгалтерском учете признается сумма фактических затрат организации на приобретение, сооружение и изготовление, включая проценты по заемным средствам, привлеченным для приобретения, сооружения или изготовления этого объекта, начисленные до принятия объекта основных средств к бухгалтерскому учету.
  	
Первоначальной стоимостью основных средств в налоговом учете признается сумма фактических затрат организации на приобретение, сооружение и изготовление, за исключением процентов по заемным средствам, привлеченным для приобретения, сооружения или изготовления этого объекта.	
1.3. Срок полезного использования устанавливается при принятии объекта основных средств к бухгалтерскому учету в соответствии с Положением по бухгалтерскому учету ПБУ 6/01 "Учет основных средств" (Приказ Минфина РФ от 30.03.2001 N 26н). 
	1.3. Срок полезного использования устанавливается при принятии объекта основных средств к бухгалтерскому учету в соответствии с Постановлением Правительства РФ №1 от 01.01.02г.

1.5. Стоимость объектов основных средств, за исключением объектов жилищного фонда, внешнего благоустройства, лесного хозяйства, дорожного хозяйства, специализированным сооружениям, а также продуктивному скоту, буйволам, волам и оленям, многолетним насаждениям, не достигшим эксплуатационного возраста, погашается посредством начисления амортизации. Начисление амортизации основных средств производится линейным способом.	Аналогично	
1.6. Объекты основных средств стоимостью не более 10000 рублей за единицу, а также приобретенные книги, брошюры и т.п. издания списываются на затраты на производство (расходы на продажу) по мере отпуска их в производство или эксплуатацию. 
Порядок бухгалтерского учета списания ОС 
-    При передаче в эксплуатацию
Д20(25,26,29,44) К02 –100% стоимости ОС
-	При списании объекта ОС
Д02 К01

	Аналогично	
1.7. Расходы на ремонт основных средств включаются в состав затрат по мере выполнения ремонтных работ в размере фактических затрат без формирования ремонтного фонда.
	Аналогично	

Порядок ведения раздельного учета имущества при использовании  льгот по налогу на имущество.
	
1.8. При принятии на учет объекта основных средств в инвентарную карточку вносится  классификационный признак – подлежит включению в состав льготируемого имущества либо не подлежит включению в состав льготируемого имущества. 
Группировка объектов основных средств согласно классификационного признака производится в инвентарных описях. 	

II. Учет нематериальных активов.
	
2.1. К нематериальным активам относятся права, указанные в ПБУ 14/2000. Нематериальные активы отражаются в учете и отчетности в сумме затрат на приобретение, изготовление и расходов по их доведению до состояния, в котором они пригодны к использованию в запланированных целях.	Определение срока полезного использования объекта нематериальных активов производится исходя из срока действия патента, свидетельства и (или) из других ограничений сроков использования объектов интеллектуальной собственности в соответствии с законодательством Российской Федерации или применимым законодательством иностранного государства, а также исходя из полезного срока использования нематериальных активов, обусловленного соответствующими договорами.	
2.2. Износ объектов нематериальных активов отражается ежемесячно начиная со следующего месяца после месяца введения их в эксплуатацию на счете 05 «Амортизация нематериальных активов». Износ начисляется линейным способом.
2.3. В случае невозможности определения срока полезного использования нематериальных активов норма переноса стоимости устанавливается из расчета на 20 лет (но не более срока деятельности организации). 	По нематериальным активам, по которым невозможно определить срок полезного использования объекта нематериальных активов, нормы амортизации устанавливаются в расчете на десять лет (но не более срока деятельности налогоплательщика).
Износ начисляется линейным способом.

III. Учет материально-производственных запасов, товаров.
	
3.1. Материально - производственные запасы, товары  принимаются к бухгалтерскому учету по фактической себестоимости, которая определяется как сумма фактических затрат организации на приобретение МПЗ. 
3.2. К фактическим затратам на приобретение материально - производственных запасов относятся:
•	суммы, уплачиваемые в соответствии с договором поставщику (продавцу);
•	суммы, уплачиваемые организациям за информационные и консультационные услуги, связанные с приобретением материально - производственных запасов;
•	таможенные пошлины;
•	невозмещаемые налоги, уплачиваемые в связи с приобретением единицы материально - производственных запасов;
•	вознаграждения, уплачиваемые посреднической организации, через которую приобретены материально - производственные запасы;
•	затраты по заготовке и доставке материально - производственных запасов до места их использования, включая расходы по страхованию. Данные затраты включают, в частности, затраты по заготовке и доставке материально - производственных запасов; затраты по содержанию заготовительно - складского подразделения организации, затраты за услуги транспорта по доставке материально - производственных запасов до места их использования, если они не включены в цену материально - производственных запасов, установленную договором;
	-	Стоимость товарно - материальных ценностей, включаемых в материальные расходы, определяется исходя из цен их приобретения (без учета сумм налогов, подлежащих вычету либо включаемых в расходы в соответствии с настоящим Кодексом), включая 
-	комиссионные вознаграждения, уплачиваемые посредническим организациям, 
-	ввозные таможенные пошлины и сборы, 
-	расходы на транспортировку и иные затраты, связанные с приобретением товарно - материальных ценностей.

Не включаются в себестоимость МПЗ,  а учитываются в составе внереализационных расходов:
•	Проценты по заемным средствам
•	Расходы в виде курсовых и суммовых разниц	
-	начисленные проценты по кредитам, предоставленным поставщиками (коммерческий кредит); начисленные до принятия к бухгалтерскому учету материально - производственных запасов проценты по заемным средствам, если они привлечены для приобретения этих запасов;
-	затраты по доведению материально - производственных запасов до состояния, в котором они пригодны к использованию в запланированных целях. Данные затраты включают затраты организации по подработке, сортировке, фасовке и улучшению технических характеристик полученных запасов, не связанные с производством продукции, выполнением работ и оказанием услуг;
-	иные затраты, непосредственно связанные с приобретением материально - производственных запасов.
3.3. Фактические затраты на приобретение материально - производственных запасов определяются (уменьшаются или увеличиваются) с учетом суммовых разниц, возникающих до принятия материально - производственных запасов к бухгалтерскому учету в случаях, когда оплата производится в рублях в сумме, эквивалентной сумме в иностранной валюте (условных денежных единицах). 
	К прямым расходам относятся суммы расходов на доставку (транспортные расходы) покупных товаров до склада налогоплательщика - покупателя товаров, в случае, если эти расходы не включены в цену приобретения этих товаров. 
Сумма прямых расходов, относящаяся к остаткам товаров на складе, определяется по среднему проценту за текущий месяц с учетом переходящего остатка на начало месяца в следующем порядке
	1. Определяется сумма прямых расходов, приходящихся на остаток товаров на складе на начало месяца и осуществленных в текущем месяце.
	2. Определяется стоимость товаров, реализованных в текущем месяце, и стоимость остатка товаров на складе на конец месяца.
	3. Рассчитывается средний процент как отношение суммы прямых расходов 
	4. Определяется сумма прямых расходов, относящаяся к остатку товаров на складе, как произведение среднего процента на стоимость остатка товаров на конец месяца.	
3.4. При отпуске материально - производственных запасов  в производство и ином выбытии их оценка производится по средней себестоимости.

При использовании программы 1С «Бухгалтерия» 

3.5. Расчет средней себестоимости производится согласно алгоритма предусмотренного программным продуктом «1С – Бухгалтерия» методом определения скользящей средней  себестоимости.
	
Аналогично	
3.6. Затраты по заготовке и доставке товаров до центральных складов (баз), производимые до момента их передачи в продажу, включаются в состав расходов на продажу.		
3.7. Запасы, как приобретенные (полученные) от других организаций, так и изготовленные силами организации, учитываются по фактической себестоимости на балансовом счете 10 «Сырье и материалы» с выделением на отдельном субсчете счета 10  транспортных расходов. 
Применение счетов 15, 16 не предусмотрено.
		
3.8. Товары, приобретаемые для перепродажи в режиме оптовой и розничной торговли, учитываются по покупной стоимости, применение счета 42 не предусмотрено.

При использовании программы 1С «Бухгалтерия» 

3.9. При списании покупных товаров применять метод оценки по средней себестоимости с учетом технологических особенностей программного обеспечения – 1С «Предприятие» версии 7.7 ( пп.3 п.1 ст.268 НК РФ).	Аналогично

IV. Учет готовой продукции.
	
4.1.Оценка готовой продукции  производится по фактической производственной себестоимости. (Приказ МФ РФ №34н, пункт 59) 	Оценка готовой продукции  производится по прямым статьям затрат	
              4.2. Учет готовой продукции производится без использования Счета 40 "Выпуск продукции (работ, услуг)". 

V.Учет незавершенного производства.
	
5.1.Оценка незавершенного производства  производится по фактической производственной себестоимости (Приказ МФ РФ №34н, пункт 64) . 
	Оценка незавершенного производства  производится по прямым статьям затрат (прямые материалы, прямая зарплата и налоги на ФОТ, прямая амортизация).	

VI. Учет доходов.
	
6.1. Выручка от реализации товаров, работ, услуг, основных фондов и иного имущества определяется по методу «начисления».	Для целей налогообложение НДС выручка от реализации продукции, товаров, работ, услуг, основных фондов и иного имущества определяется «по мере оплаты».
Для целей налогообложение налогом на прибыль выручка от реализации продукции, товаров, работ, услуг, основных фондов и иного имущества определяется по методу начисления.	
6.2. Структура аналитического учета выручки от реализации товаров, работ, услуг, и прочих доходов См. Рабочий план счетов (Приложение №1)	Раздельный учет доходов по видам деятельности, облагаемым НДС по различным ставкам достигается с помощью использования соответствующих субсчетов счета 90.1 См. Рабочий план счетов (Приложение №1)	
II. Учет затрат на производство
	
7.1. Для учета прямых затрат на производство продукции и оказание различных услуг используется Счет 20 «Основное производство». 
Аналитический учет по данному счету организован по каждому виду деятельности, по каждому виду производимой продукции.
По кредиту счета 20 "Основное производство" отражаются суммы фактической себестоимости завершенной производством продукции, выполненных работ и услуг. Эти суммы списываются со счета 20 "Основное производство" в дебет счетов 43 "Готовая продукция",  90 "Продажи". Распределение затрат между себестоимостью продукции и себестоимостью работ по переработке давальческого сырья производится пропорционально количеству сырья переработанного за текущий месяц.
	
Аналитический учет затрат, формирующих себестоимость готовой продукции организуется в разрезе прямых затрат (прямые материалы, прямая зарплата и налоги на ФОТ, прямая амортизация)  
	
7.2. Для учета затрат вспомогательных и обслуживающих производств используется Счет 23 «Вспомогательные производства». 
К цехам вспомогательного производства относятся:
-ремонтно-механические мастерские
-автомобильный транспорт
-энергосиловые цеха.
-водоснабжающее подразделение
- и т.п. 
  По кредиту счета 23 "Вспомогательные производства" отражаются суммы фактической себестоимости завершенной производством продукции, выполненных работ и оказанных услуг. Эти суммы списываются со счета 23 "Вспомогательные производства" в дебет счетов:		
	20 "Основное производство" - при отпуске продукции (работ, услуг) основному производству;
	29 "Обслуживающие производства и хозяйства" - при отпуске продукции (работ, услуг) обслуживающим производствам или хозяйствам;
	90 "Продажи" - при выполнении работ и услуг для сторонних организаций;
		Остаток по счету 23 "Вспомогательные производства" на конец месяца показывает стоимость незавершенного производства.
	Аналитический учет по счету 23 "Вспомогательные производства" ведется по видам производств.
		
Счет 25 «Общепроизводственные расходы» используется для обобщения информации о расходах по обслуживанию основного  производства. Аналитический учет ведется по отдельным подразделениям предприятия и статьям расходов.
Общепроизводственные расходы списываются в конце отчетного периода на счет 20 «Основное производство»		
7.3. Общехозяйственные расходы, учитываются  на счете 26 "Общехозяйственные расходы" и списываются ежемесячно в качестве условно - постоянных в дебет счета 90 "Продажи". 	Общехозяйственные расходы в качестве косвенных расходов в полном объеме относятся к расходам текущего периода. 
База распределения общехозяйственных расходов,  в случае ведения деятельности с различным режимом налогообложения налогом на прибыль - пропорционально зарплате производственных рабочих.
	
7.4. Коммерческие расходы признаются в себестоимости проданных продукции, товаров, работ, услуг полностью в отчетном периоде и списываются в дебет счета 90 "Продажи". База распределения коммерческих расходов - выручка (валовый доход) от реализации продукции, работ, услуг (товаров).
	Коммерческие расходы в качестве косвенных расходов в полном объеме относятся к расходам текущего периода. 
База распределения коммерческие расходы,  в случае ведения деятельности с различным режимом налогообложения налогом на прибыль, - доход от конкретного вида деятельности (выручка от реализации продукции, работ, услуг (товаров).	
7.5. Расходы будущих периодов учитываются на счете 97 "Расходы будущих периодов" и списываются на расходы равными частями в течение срока их потребления.
	Расходы, принимаемые для целей налогообложения, учитывать в соответствии с нормами статьи 272 НК РФ.	

VIII. Порядок создания резервов

              8.1. Резервы не создаются 

	Аналогично.

IX. Учет заемных средств
	
9.1. Задолженность по кредитам и займам полученным учитывать на конец отчетного периода с учетом причитающихся к уплате процентов.	Аналогично
	
9.2. Не осуществлять перевод долгосрочной задолженности по займам и кредитам в краткосрочную, когда по условиям договора до возврата основной суммы  долга остается 365 дней. (Раздел II п.6 ПБУ 15/01)	Аналогично	
9.3. Затраты по полученным займам и кредитам признавать расходами того периода, в котором они начислены.  
	Признавать расходом проценты по долговым обязательствам любого вида вне зависимости от характера предоставленного кредита или займа (текущего и (или) инвестиционного). Расходом признается только сумма процентов, начисленных за фактическое время пользования заемными средствами (фактическое время нахождения указанных ценных бумаг у третьих лиц) и доходности, установленной эмитентом (ссудодателем). (Ст 265 НК РФ).
Предельная величина процентов, признаваемых расходом, принимается равной ставке рефинансирования Центрального банка Российской Федерации, увеличенной в 1,1 раза, - при оформлении долгового обязательства в рублях, и равной 15 процентам - по долговым обязательствам в иностранной валюте. (Ст269 НК РФ).

9.4. При использовании средств полученных займов и кредитов для осуществления предварительной оплаты материально - производственных запасов, других ценностей, работ, услуг или выдачи авансов и задатков в счет их оплаты, расходы по обслуживанию указанных займов и кредитов относить на увеличение дебиторской задолженности,  образовавшейся в связи с предварительной оплатой и (или) выдачей авансов и задатков на указанные выше цели.
При поступлении материально - производственных запасов и иных ценностей, выполнении работ и оказании услуг дальнейшее начисление процентов и осуществление других расходов, связанных с обслуживанием полученных займов и кредитов, отражаются в бухгалтерском учете в общем порядке - с отнесением указанных затрат на операционные расходы организации. (П.15 ПБУ 15/01).

X. Учет финансовых вложений
	
 Первоначальная оценка финансовых вложений.	
10.1.. Финансовые вложения принимаются к бухгалтерскому учету по первоначальной стоимости.
10.2. Первоначальной стоимостью финансовых вложений, приобретенных за плату, признается сумма фактических затрат организации на их приобретение, за исключением налога на добавленную стоимость и иных возмещаемых налогов 
10.3. Первоначальной стоимостью финансовых вложений, внесенных в счет вклада в уставный (складочный) капитал организации, признается их денежная оценка, согласованная учредителями (участниками) организации.	1. Стоимость приобретаемых акций (долей, паев) при учреждении обществ признавать равной стоимости (остаточной стоимости) вносимого имущества (имущественных прав), определяемой по данным налогового учета на дату перехода права собственности на указанное имущество (имущественные права), с учетом дополнительных расходов, признаваемых для целей налогообложения при таком внесении. (Статья 277 НК РФ.).	
Доходы и расходы по финансовым вложениям	
10.4. Доходы по финансовым вложениям (дивиденды) признавать прочими поступлениями в соответствии с ПБУ  "Доходы организации" ПБУ 9/99,
10.5. Расходы, связанные с предоставлением другим организациям займов, признавать операционными расходами.
10.6. Расходы, связанные с обслуживанием финансовых вложений признавать операционными расходами.
10.7. По долговым ценным бумагам, по которым не определяется текущая рыночная стоимость, разницу между первоначальной стоимостью и номинальной стоимостью в течение срока их обращения равномерно, по мере причитающегося по ним в соответствии с условиями выпуска дохода, относить на финансовые результаты (в составе операционных доходов или расходов). 
	Определяются согласно главы 25 НК РФ 	
Способ оценки финансовых вложений при их выбытии.	
10.8. При выбытии актива, принятого к бухгалтерскому учету в качестве финансовых вложений, его стоимость определять по первоначальной стоимости первых по времени приобретения финансовых вложений (способ ФИФО).	Установить в качестве метода списания на расходы стоимости ценных бумаг (при их реализации или ином выбытии) метод ФИФО (по стоимости первых по времени приобретений). (Ст. 280 НК РФ)	

XI. Распределение прибыли.
	
Прибыль распределяется по итогам работы за отчетный период согласно решения собрания акционеров.	

Прочие элементы налоговой учетной политики	

Для целей обложения налогом на добавленную стоимость:
	1.1. Определять дату возникновения обязанности по уплате налога по мере поступления денежных средств (ст.167 НК РФ).

	1.2. Вести учет и распределять налог, уплаченный за товары, работы, услуги, использованные при осуществлении деятельности или операций как освобожденных, так и не освобожденных от налогообложения, в следующем порядке: суммы НДС включаются в затраты, принимаемые к вычету при исчислении налога на прибыль организаций (налога на доходы физических лиц), или подлежат налоговому вычету в той пропорции, в которой указанные приобретенные товары (работы, услуги) используются для производства и (или) реализации товаров (работ, услуг), операции по реализации которых подлежат налогообложению (освобождены от налогообложения). Указанная пропорция определяется исходя из стоимости товаров (работ, услуг), операции по реализации которых подлежат налогообложению (освобождены от налогообложения), в общем объеме выручки от реализации товаров (работ, услуг) за отчетный налоговый период. (Ст.170 НК РФ)
1.3.	Порядок  учета НДС с авансов полученных 
Д 51 К62 получен аванс
Д 76ав К68ндс – начислен НДС с аванса 

Д 68ндс К 76ав – восстановлен ндс с аванса 
Д 62 К90 – отражена реализация в счет полученного аванса 

В балансе задолженность по авансам полученным отражается свернуто (сальдо по счету 62/ав минус сальдо по счету 76/ав) .

1.4. Аналитический учет в разрезе контрагентов и ставок НДС (10,18,20,0, без НДС) ведется в ручном режиме по счетам бухгалтерского учета 19 «НДС по приобретенным ценностям» и  счетам расчетов 60 «Расчеты с поставщиками»,62 «Расчеты с покупателями и заказчиками»,76 «Расчеты  с разными дебиторами, кредиторами» . 

Порядок исчисления налога и авансовых платежей по налогу на прибыль.
	
11.1. Не переходить на уплату ежемесячных авансовых платежей исходя из фактической прибыли (Подпункт 2 ст. 286 НК РФ).

Установление показателя, применяемого для определения доли прибыли, приходящейся на организацию и каждое из ее обособленных подразделений
	
11.2. В качестве показателя применяемого для определения доли прибыли приходящейся на каждое обособленное подразделение использовать среднесписочную численность работников.	
Установление порядка ведения налогового учета в соответствии с требованиями главы 25 НК РФ.	
11.3. Ввести в применяемые регистры бухгалтерского учета дополнительные реквизиты, формируя тем самым регистры налогового учета.	
Организационно-Технический раздел.

1.	Для ведения бухгалтерского учета на предприятии организована бухгалтерия, как самостоятельное структурное подразделение, возглавляемое главным бухгалтером, состоящим в штате предприятия.
2.	Бухгалтерский учет ведется с применением компьютерной техники - программное обеспечение «1С Предприятие 7.7».
3.	Учет имущества, обязательств и хозяйственных операций ведется способом двойной записи в соответствии с рабочим планом счетов бухгалтерского учета (Приложение №1). 
4.	Основанием для записей в регистрах бухгалтерского учета являются первичные документы, фиксирующие факт совершения хозяйственной операции, а также расчеты бухгалтерии. Для отражения хозяйственных операций используются формы первичных учетных документов, содержащиеся в альбомах унифицированных (типовых) форм первичных учетных документов. Формы первичных учетных документов, не предусмотренные в альбомах унифицированных форм, см. Приложение №2.
5.	Отчетным годом считается период с 1 января по 31 декабря.
6.	Для своевременного получения финансового результата работы предприятия устанавливается дата сдачи материальных отчетов, табелей рабочего времени, ведомостей на начисление заработной платы не позднее 3-го числа месяца, следующего за отчетным. 
7.	Список лиц, имеющих право первой подписи первичных учетных документов, см. Приложение №3.
8.	Авансовые отчеты по командировочным расходам предоставляются в бухгалтерию не позднее 3 дней после возвращения из командировки.
9.	Выдача средств в подотчет производится на срок не более 1 (одного) месяца в течение календарного года.
10.	В целях обеспечения достоверности данных бухгалтерского учета и отчетности производится инвентаризация:
	материальных остатков на складе перед сдачей годового отчета (в IV квартале);
	кассы не реже одного раза в квартал, а также в случае передачи денежных средств другому материально ответственному лицу;
	внезапные инвентаризации кассы и МПЗ производятся по решению руководителя;
	инвентаризация основных средств производится один раз в три года;
	обязательная инвентаризация производится в случаях, предусмотренных ст.12 Закона N 129-ФЗ.
	
Данная учетная политика подлежит изменению в случае внесения изменений в законодательные акты, регулирующие порядок ведения бухгалтерского учета и налогообложения.

Главный бухгалтер       

        

   
                      8. Дополнительные сведения об эмитенте 
и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах

8.1	Дополнительные сведения об эмитенте 
8.1.1	Сведения о размере, структуре уставного капитала эмитента:

Размер уставного капитала:  47 486 800 руб.
Структура уставного капитала:

Обыкновенные акции:
  общий объем (руб.): 35615100
  доля в уставном капитале: 75 %

Привилегированные акции:
  общий объем (руб.): 11871700
  доля в уставном капитале: 25 %

8.1.2	Сведения об изменении размера уставного капитала эмитента
Изменений в размере уставного капитала эмитента не было 
8.1.3    Сведения о формировании и об использовании резервного фонда, а также иных
фондов эмитента
1. В Обществе создается резервный фонд в размере 5 процентов уставного капитала Общества. 
2. Величина ежегодных отчислений в резервный фонд Общества составляет 5 от чистой прибыли Общества. Указанные отчисления производятся до достижения размера резервного фонда, предусмотренного Уставом. 
3. Резервный фонд Общества предназначен для покрытия его убытков, а также для погашения облигаций Общества и выкупа акций Общества в случае отсутствия иных средств.
4. Резервный фонд не может быть использован для иных целей.
 резервный фонд составляет  – 7269 тыс.руб

8.1.4     Сведения о порядке созыва и проведения собрания (заседания) высшего органа  правления эмитента
 Предложения в повестку дня Общего собрания акционеров Общества
13.15. Акционеры (акционер), являющиеся в совокупности владельцами не менее чем 2 процентов голосующих акций Общества, вправе внести вопросы в повестку дня годового Общего собрания акционеров и выдвинуть кандидатов в Совет директоров, Ревизионную комиссию и Счетную комиссию Общества, число которых не может превышать количественный состав соответствующего органа, определенный в Уставе Общества.
Такие предложения должны поступить в Общество не позднее 50 дней после окончания финансового года.
Предложения в повестку дня Общего собрания акционеров, а также требование о созыве внеочередного Общего собрания, могут быть внесены путем:
- направления по адресу местонахождения Общества, указанному в его Уставе, либо направления по иным почтовым адресам, указываемым в сообщении о проведении внеочередного Общего собрания в качестве почтовых адресов, по которым могут направляться заполненные бюллетени (для предложений, направляемых в случае, предусмотренном пунктом 2 статьи 53 Федерального закона “Об акционерных обществах”); 
- вручения под роспись лицу, занимающему должность (осуществляющему функции) Единоличного исполнительного органа Общества, председателю Совета директоров (наблюдательного совета) Общества или иному лицу, уполномоченному от имени Общества принимать корреспонденцию, адресованную Обществу;
       Если предложение в повестку дня  Общего собрания направлено почтовой связью, датой внесения такого предложения является дата, указанная на оттиске календарного штемпеля, подтверждающего дату отправки почтового отправления, а если предложение в повестку дня вручено под роспись - дата вручения.
       Предложения в повестку дня Общего собрания акционеров и/или требования о проведении внеочередного Общего собрания  признаются поступившими от тех акционеров, которые (представители которых) их подписали.
 13.16.В случае, если предложение в повестку дня Общего собрания и/или требование о проведении внеочередного Общего собрания подписано представителем акционера, к такому предложению (требованию) должна прилагаться доверенность (нотариально заверенная копия доверенности), содержащая сведения о представляемом и представителе (имя или наименование, место жительства или место нахождения и почтовый адрес, паспортные данные), которая должна быть оформлена в соответствии с требованиями пунктов 4 и 5 статьи 185 Гражданского кодекса Российской Федерации или удостоверена нотариально.
        В случае, если доверенность выдана в порядке передоверия, помимо нее представляется также доверенность, на основании которой она выдана, или ее нотариально заверенная копия. При этом доверенность, выданная в порядке передоверия, должна быть нотариально удостоверена. 
В случае, если предложение в повестку дня Общего собрания и/или требование о проведении внеочередного Общего собрания подписано акционером (его представителем), права на акции которого учитываются по счету “депо” в депозитарии, выступающем номинальным держателем, к такому предложению (требованию) должна прилагаться выписка со счета “депо” депозитария, осуществляющего учет прав.
13.17.Предложение о внесении вопросов в повестку дня Общего собрания акционеров должно содержать формулировку каждого предлагаемого вопроса. Предложение о внесении вопросов в повестку дня Общего собрания акционеров может содержать формулировку решения по каждому предлагаемому вопросу.

 Предложение о выдвижении кандидатов для избрания на годовом и внеочередном Общем собрании акционеров должно содержать наименование органа, для избрания в который предлагается кандидат, а также по каждому кандидату:
	- фамилию, имя и отчество;
	- дату рождения;
	- сведения об образовании;
	- должности, занимаемые в органах управления других юридических лиц;
	- адрес и телефон, по которому можно связаться с кандидатом;
	- перечень лиц аффилированных с кандидатом;
-	согласие кандидата быть избранным в соответствующий орган управления
13.19.	Предложения о внесении вопросов в повестку дня Общего собрания акционеров и о выдвижении кандидатов вносятся в письменной форме с указанием имени (наименования) представивших их акционеров (акционера), количества и категории (типа) принадлежащих им акций и должны быть подписаны акционерами (акционером).
 13.20. Совет директоров Общества обязан рассмотреть поступившие предложения и принять решение о включении их в повестку дня Общего собрания акционеров или об отказе во включении в указанную повестку дня не позднее 5 дней после установленных Уставом окончания сроков поступления в Общество предложений в повестку дня годового Общего собрания акционеров и кандидатов в Совет директоров, Ревизионную и Счетную комиссии Общества.
 13.21. Вопрос, предложенный акционерами (акционером), подлежит включению в повестку дня Общего собрания акционеров, равно как выдвинутые кандидаты подлежат включению в список кандидатур для голосования по выборам в соответствующий орган Общества, за исключением случаев, если:
- акционерами (акционером) не соблюдены установленные Уставом сроки внесения вопросов в повестку дня и выдвижения кандидатов на годовое Общее собрание акционеров;
- акционерами (акционером) не соблюдены установленные Уставом сроки выдвижения кандидатов для избрания членов Совета директоров на внеочередном Общем собрании акционеров;
- акционеры (акционер) не являются владельцами предусмотренного пп. 1 и 2 ст. 53 Федерального закона «Об акционерных обществах» количества голосующих акций Общества;
- предложение не соответствует требованиям, предусмотренным Федеральным Законом «Об акционерных обществах» и  пп. 13.17, 13.18 и 13.19 настоящего Устава;
- вопрос, предложенный для внесения в повестку дня Общего собрания акционеров Общества, не отнесен к его компетенции законом и Уставом Общества и (или) не соответствует требованиям Федерального закона «Об акционерных обществах» и иных правовых актов Российской Федерации.
13.22. Мотивированное решение Совета директоров Общества об отказе во включении предложенного вопроса в повестку дня Общего собрания акционеров или кандидата в список кандидатур для голосования по выборам в соответствующий орган Общества направляется акционерам (акционеру), внесшим вопрос или выдвинувшим кандидата, не позднее 3 дней с даты его принятия.
13.23. Совет директоров Общества не вправе вносить изменения в формулировки вопросов, предложенных для включения в повестку дня Общего собрания акционеров, и формулировки решений по таким вопросам.
13.24. Помимо вопросов, предложенных акционерами для включения в повестку дня Общего собрания акционеров, а также в случае отсутствия таких предложений, отсутствия или недостаточного количества кандидатов, предложенных акционерами для образования соответствующего органа, Совет директоров Общества вправе включать в повестку дня Общего собрания акционеров вопросы или кандидатов в список кандидатур по своему усмотрению

наименование высшего органа управления эмитента: Высшим органом управления Общества является общее собрание акционеров.

порядок уведомления акционеров (участников) о проведении собрания (заседания) высшего органа управления эмитента:
 Сообщение о проведении Общего собрания акционеров должно быть сделано не позднее, чем за 20 дней, а сообщение о проведении Общего собрания акционеров, повестка дня которого содержит вопрос о реорганизации Общества, не позднее чем за 30 дней до даты его проведения.
В указанные сроки сообщение о проведении Общего собрания акционеров должно быть  опубликовано в газете «Республика Башкортостан».
 Общество вправе дополнительно информировать акционеров о проведении Общего собрания акционеров через средства массовой информации (телевидение, радио), а также сеть интернет, либо иным образом.
К информации (материалам), подлежащей предоставлению лицам, имеющим право на участие в Общем собрании акционеров, при подготовке к проведению Общего собрания акционеров Общества, относятся годовые отчеты, годовая бухгалтерская отчетность, в том числе заключение аудитора, заключение Ревизионной комиссии Общества по результатам проверки годовой бухгалтерской отчетности, сведения о кандидате (кандидатах) в исполнительные органы Общества, Совет директоров, Ревизионную и Счетную комиссии Общества, в аудиторы Общества, проект изменений и дополнений, вносимых в Устав Общества, или проект Устава Общества в новой редакции, проекты внутренних документов Общества, утверждаемых Общим собранием акционеров, проекты решений Общего собрания акционеров, а также иные документы, в соответствии с требованиями законодательства, утвержденные решением Совета директоров Общества. 
13.25. Внеочередное Общее собрание акционеров проводится по решению Совета директоров Общества на основании его собственной инициативы, требования Ревизионной комиссии Общества, аудитора Общества, а также акционеров (акционера), являющихся владельцами не менее чем 10 процентов голосующих акций Общества на дату предъявления требования.
     Созыв внеочередного Общего собрания акционеров по требованию Ревизионной комиссии Общества, аудитора Общества или акционеров (акционера), являющихся владельцами не менее чем 10 процентов голосующих акций Общества, осуществляется Советом директоров Общества.
13.26. В течение 5 дней с даты предъявления требования Ревизионной комиссии Общества, аудитора Общества или акционеров (акционера), являющихся владельцами не менее чем 10 процентами голосующих акций Общества, о созыве внеочередного Общего собрания акционеров Советом директоров Общества должно быть принято решение о созыве внеочередного Общего собрания акционеров либо об отказе в его созыве. Требование о созыве внеочередного Общего собрания акционеров направляется владельцем не менее чем 10 процентами голосующих акций Общества заказным письмом в адрес Общества или вручается под роспись Единоличному исполнительному органу Общества и председателю Совета директоров Общества.
         Решение Совета директоров Общества о созыве внеочередного Общего собрания акционеров или мотивированное решение об отказе в его созыве направляется лицам, требующим его созыва, не позднее 3 дней с момента принятия такого решения.
         Решение об отказе в созыве внеочередного Общего собрания акционеров по требованию Ревизионной комиссии Общества, аудитора Общества или акционеров (акционера), являющихся владельцами не менее чем 10 процентов голосующих акций Общества, может быть принято только по основаниям, установленным Федеральным законом «Об акционерных обществах» и Уставом Общества.
         Решение Совета директоров Общества об отказе в созыве внеочередного Общего собрания акционеров может быть обжаловано в суд.
13.27. Внеочередное Общее собрание акционеров, созываемое по требованию Ревизионной комиссии Общества, аудитора Общества или акционеров (акционера), являющихся владельцами не менее чем 10 процентов голосующих акций Общества, должно быть проведено в течение 40 дней с момента предъявления требования о проведении внеочередного Общего собрания акционеров, если иной срок не установлен законом «Об акционерных обществах».
         Если требование о созыве внеочередного Общего собрания направлено почтовой связью, датой предъявления такого требования является дата, указанная на оттиске календарного штемпеля, подтверждающего дату отправки почтового отправления, а если требование  вручено под роспись – датой предъявления такого требования является дата вручения.
13.28. В случаях, когда в соответствии со ст. 68-70  Закона «Об акционерных обществах» Совет директоров Общества обязан принять решение о проведении внеочередного Общего собрания акционеров, такое Общее собрание акционеров должно быть проведено в течение 40 дней с момента принятия Советом директоров Общества решения о его проведении, если иной срок не установлен законом «Об акционерных обществах».
13.29. В случае если в течение установленного Федеральным законом «Об акционерных обществах» срока Советом директоров Общества не принято решение о созыве внеочередного Общего собрания акционеров или принято решение об отказе в его созыве, внеочередное Общее собрание акционеров может быть созвано органами и лицами, требующими его созыва.
        При этом органы и лица, созывающие внеочередное Общее собрание акционеров, обладают предусмотренными Федеральным законом «Об акционерных обществах» полномочиями, необходимыми для созыва и проведения Общего собрания акционеров. В этом случае  Внеочередное общее собрание акционеров должно быть проведено в сроки, предусмотренные ст. 55 Закона «Об акционерных обществах», исчисляемые с момента истечения срока для  принятия решения о созыве внеочередного общего собрания акционеров Общества.
        В этом случае расходы на подготовку и проведение Общего собрания акционеров могут быть возмещены по решению Общего собрания акционеров за счет Общества.
13.30. Протоколы Общего собрания акционеров, бюллетени для голосования на Общем собрании акционеров, доверенности для участия в Общем собрании акционеров, списки лиц, имеющих право на участие в Общем собрании акционеров, протоколы Счетной комиссии об итогах голосования, отчеты об итогах голосования подлежат передаче Обществу не позднее 20 (двадцати) дней с даты проведения Общего собрания акционеров.

лица, которые вправе ознакомиться с информацией (материалами), предоставляемыми для подготовки и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента, а также порядок ознакомления с такой информацией:
1. Общество обязано обеспечить акционерам доступ к документам, предусмотренным п. 1 ст. 89 Федерального закона «Об акционерных обществах». К документам бухгалтерского учета имеют право доступа акционеры (акционер), имеющие в совокупности не менее 25 процентов голосующих акций Общества.
2. Документы, предусмотренные п. 1 ст. 89 Федерального закона «Об акционерных обществах», должны быть предоставлены Обществом в течение семи дней со дня предъявления соответствующего требования для ознакомления в помещении исполнительного органа Общества. Общество обязано по требованию лиц, имеющих право доступа к документам, предусмотренным п. 1 ст. 89 Федерального закона «Об акционерных обществах», предоставить им копии указанных документов. Плата, взимаемая Обществом за предоставление данных копий, не может превышать затрат на их изготовление. Порядок и условия оплаты устанавливается Генеральным директором.

8.1.5	Сведения о коммерческих организациях, в которых эмитент владеет не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) либо не менее чем 5 процентами обыкновенных акций
не владеет
8.1.6	Сведения о существенных сделках, совершенных эмитентом
Такие сделки в отчетном квартале не совершались.

8.1.7  Сведения о кредитных рейтингах эмитента - не имеют места

8.2    Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента
Разбивка уставного капитала по категориям акций:
Обыкновенные акции:
  общий объем (руб.): 35615100
  доля в уставном капитале: 75 %

Привилегированные акции:
  общий объем (руб.): 11871700
  доля в уставном капитале: 25 %

   8.3       Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных  ценных бумагах эмитента, за исключением акций эмитента 
Осуществлен один выпуск эмиссионных ценных бумаг ОАО»Чишминский сахарный завод»
8.3.1  Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента
повторная эмиссия не проводилась
8.3.2  Сведения о выпусках, ценные бумаги которых обращаются
не имеются
8.3.3  Сведения о выпусках, обязательства эмитента по ценным бумагам которых не исполнены (дефолт) - нет
8.4    Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям выпуска:
Выпуски облигаций не производились
8.5    Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям выпуска
Выпуски облигаций не производились

8.6    Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента
Регистратор: 
Наименование: Открытое акционерное общество "Регистратор  «НИКойл»"
Место нахождения: Российская Федерация, 129010,  г. Москва, проспект Мира, д.36, строение 1
Почтовый адрес: Р.Ф., 125124, г. Москва,  3 улица Ямского поля, д.28
Тел/факс: (095) 755-90-77  
Адрес электронной почты: rcnikoil@rcnikoil.ru

Лицензия:
Номер лицензии: 10-000-1-00-290
Дата выдачи: 17.06.2003 г.
Срок действия: Бессрочно
Орган, выдавший лицензию: ФКЦБ РФ

Дата, с которой ведение реестра  именных ценных бумаг эмитента осуществляется указанным регистратором:    15.12.2003

Централизованное хранение эмиссионных ценных бумаг эмитента в отчетном квартале не осуществлялось

8.7    Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам
Дивиденды не выплачивались
8.8    Описание порядка налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным ценным бумагам эмитента
Дивиденды по размещенным  ценным бумагам не выпплачивались
8.9     Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента

Объявленных акций нет.
решение о выплате дивидендов не принималось.

8.10	Иные сведения - не имеются